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GRATIS
entre particulares

75 pesetas

Sorprendente PP: LISTA 

S I N  A L C A L A ÍN O S
* Ayuntamiento: Huelga desde el lunes

i

•  Gasolina o Diesel, Manual o Automático, 

24 válvulas. Turbodiesel 12 válvulas

•  Hasta 200 cv. y 2.975 c.c.

•  Amortiguación por Gestión 

Electrónica.

•  Climatización "Peugeot Climate Control.

AUTO RALLYE ALCALA
Otra, de Barcelona, km. 29. Tel. 882 06 43. Vía Complutense, 94. Tel. 888 08 
M.CAI A OF. HEMAM S (MADRID):-------------------------------------

su concesionario  
PEUGEOT TALBOT
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T el. 8 8 9  7 9  0 4
Río Alberche, 4

ALCATORRE

Tel. 881 4 3  36
Avda. Complutense, 73.

PRYCONSA (Posterior)

EL Pollastre de Alcalá, S.L.
D E L  H E N A R E S

Sem anario de información

En Alcalá, sin alcalaínos 

PRESENTACION LISTA'* 
AUTONOMICA DEL  

PARTIDO POPULAR

'EM pasado lunes Alberto Ruiz Ga- 
-“-'Hardón presentaba la candidatu
ra a la Asamblea de Madrid del Par
tido Popular en un conocido restau
rante alcalaíno, que él mismo enca
beza como candidato a la presiden
cia de la Comunidad de Madrid. 
Presentó a los primeros 51 candida
tos, necesarios para conseguir la ma
yoría absoluta en la Asamblea de 
Madrid, con los que se reunió pre
viamente en el mismo lugar.

Entre los candidatos no se en
cuentra ningún representante de Al
calá, y solamente hay un repre
sentante del Corredor del Henares, 
en la persona de José Luis Navarro, 
portavoz del grupo municipal del PP 
en Torrejón de Ardoz, que va en un 
puesto de imposible “salida”, como 
es el número 47.

Unicamente está en un puesto 
más seguro Fernando Utande, ex-di- 
rector general adjunto de la Caja de 
Madrid, persona muy vinculada a 
Alcalá por su cargo.

Página 36

andonaron el Pleno 

S IM PUGNA LOS 

PRESUPUESTOS  

MUNICIPALES

A lcalá de Henares, definitivamente, 
*~*ya tiene presupuestos para 1991, 
tres meses después de que comenzara 
el año y con notables variaciones del 
proyecto original, a causa de las en
miendas presentadas y aceptadas de 
Izquierda Unida. Este año llegarán a 
los 10.832 millones, con los 400 inclui
dos a última hora.

La sesión extraordinaria del pasa
do viernes estuvo marcada por la po
lémica, esta vez protagonizada por el 
grupo de concejales del CDS, que 
abandonó en conjunto la sala de Ple
nos, excepto su Presidente, José Fer
nández Acero.

El motivo, según explicó su porta
voz, Gerardo Azañedo, “es el desco
nocimiento de los presupuestos, no 
conocíamos las enmiendas presenta
das por IU, y, además, no nos dejaron 
discutirlas". Fernández Acero se mos
tró durante la sesión aún más duro 
que su compañero de grupo, y llegó a 
decir que “el alcalde se ríe de la de
mocracia”.

Página 38

Por no cobrar revisión salarial

EL AYUNTAMIENTO EN 

PARO LABORAL DESDE  
EL LUNES

E M  próximo lunes los trabajadores 
■^-'del Ayuntamiento de Alcalá irán 
a la huelga, debido a lo que conside
ran incumplimiento de su convenio 
laboral, realizando paros que irán au
mentando de forma paulatina, en ca
so de que no se atiendan sus reivindi
caciones, una hora cada día durante 
la próxima semana.

En caso de no llegarse a un acuer
do, el día 19 ya se llegará a un día 
completo de huelga, para después de
tenerse las movilizaciones hasta cua
tro días antes de las elecciones muni
cipales el 26 de mayo.

El calendario de huelga plantea 
paros completos los días 22, 23 y 24 
de mayo, si en esas fechas no se hu
biese conseguido firmar la paz labo
ral municipal. En el Ayuntamiento, 
excluidos los empleados de los orga
nismos autónomos, existe una planti
lla de 700 trabajadores, que en caso 
de seguir la huelga de forma mayori- 
taria, pueden paralizar el Ayunta
miento y todos sus servicios.

Página 41

'¡íBítt/
Modelos Gasolina o Diesel. 

Hasta 160 cv. y 16 válvulas. 

Desde 4 ,4  litros a los 1 00  Kms. 

Aire Acondicionado.

AUTO RALLYE ALCALA
Ctra. de Barcelona, km. 29. Tel. 882 06 43. Vía Complutense, 94. Tel. 888 08 68 

ALCALA DE HENARES (MADRID).
su concesionario  
PEUGEOT TALBOT
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NO BUSQUE MAS... YA ENCONTRO

TORREJON 2000
COMPLEJO URBANISTICO SITUADO

EN LA M E J O R  Z O N A  R E S I D E N C I A L  D E  T O R R E J O N  D E  A R D O Z
JUNTO TODOS LOS SERVICIOS: Colegios, Institutos, Casa de la Cultura, Teatro,
Galerías Comerciales, Parque Municipal, Autobuses y Fáciles Accesos a Nacional II

1, 2, 3, 4 Y 5 DORMITORIOS (Todos con cuarto trastero en sotano) 

CONSTRUIDOS CON LA MEJORES CALIDADES DEL MERCADO

VEA ALGUNOS EJEMPLOS
•  Control de seguridad con monitores T.V.
•  Puertas entrada a pisos blindadas
•  Portales y escaleras de mármol
•  Ascensores con acceso directo a garage
•  Doble acrlstalamiento termoacústico
•  Cocina amueblada
•  Antena parabólica

ZONA DEPORTIVA PñIYA PA CON;

•  Piscinas, Pisas de Baloncesto, Balomonmano
•  2 Tenis, 2 Paddle tenis.
•  Petanca
•  Fútbol sala, Voleibol
•  Más zonas ^jrdinadas y recreo de la propia urbaniza

ción

E N T R A D A  D E S D E  1 , 2 5 0 , 0 0 0  P TAS .  R E S T O  G R A N D E S  F A C I L I D A D E S

PLAZAS DE GARAGE Y LOCALES COMERCIALES OPCIONALES
MAS INFORMACION. TELEFONO 677 03 51. Y EN LA URBANIZACION 

OFICINA DE VENTAS. C/ Veredillas s/n (Frente N9 17 y Mercado Orbasa)
TORREJON DE ARDOZ
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|  CORREO DEL LECTOR

JESUCRISTO SUPER-STAR, CLUB M OLESTIAS Y RETRASOS E N  LOS
M IO-ANDE Y AUSENCIAS M UNICIPALES APARCAM IENTOS SUBTERRÁNEOS

Los pasados días 28 y 29 
de marzo, jueves y viernes, tu
vo lugar la representación de 
la obra Jesucristo Super-star, 
en el salón del Centro Cívico 
María Zambrano, Distrito II, 
de Alcalá de Henares.

Toda la representación 
corrió a cargo de A.N.D.E.- 
Alcalá Club MIO. Durante 
dos días consecutivos inter
pretaron magníficamente sus 
papeles. Todo un año de es
fuerzos de trabajos y ensayos 
de dedicar horas y horas para 
preparar todo al detalle, con 
decorados hechos por ellos 
mismos, etc.

Todo quedó plasmado 
en el día del estreno, jueves 
Santo “Día del amor frater
no”, qué mejor día para dejar 
constancia del amor a la vo
luntad de estos muchachos 
que luchan por el derecho a 
una mejor integración en la 
sociedad, pero no les falta va
lor y entusiasmo, esperanza 
para tratar de superarse a sí 
mismos en sus limitaciones fí
sicas y superar a la vez las ba
rreras que injustamente la so
ciedad les impone, la peor de 
ellas el desconocimiento y de
sinterés relegándoles a un se
gundo lugar.

Como resultado del valor 
de su voluntad, esfuerzo y 
amor, puesto que pusieron 
todo su corazón en el empe
ño, quedó el grato recuerdo 
de una obra actual y juvenil, 
contribuyendo también a im
pregnar la Semana Santa Al- 
calaína de una espiritualidad 
fresca y juvenil aunque fueran 
pocos los que pudieran dis
frutar de la representación de 
la Pasión de Cristo, gustó mu
cho, quedando gratamente 
sorprendidos por los resulta
dos.

Y es que estos mucha
chos, no sólo representaban, 
sino que a la vez encarnaban 
a un Jesucristo nacido del 
pueblo y que era para el pue
blo VIDA y LUZ, ellos a tra
vés del testimonio de sus vi
das encarnan a Cristo, pues 
sólo él se deja representar en 
los humildes y limpios de co
razón, por esto llegaron a

conmover durante la repre
sentación.

También hay que desta
car el papel de los encarga
dos y responsables, de los fa
miliares que desde la sobra 
ayudaron y también se esfor
zaron lo suyo y sobre todo ve
lan porque la antorcha de la 
ilusión no se apague nunca.

Aunque yo, que los conoz
co y trabajo con ellos, sé por 
experiencia que poseen más 
vida y entusiasmo que otros, 
puesto que ya están pensando 
en otra obra para el año que 
viene, siempre a la búsqueda 
del más difícil todavía, de 
nuevas metas. Por esto mismo 
considero justo valorar ade
cuadamente su esfuerzo y su 
aportación que merece ser 
contados entre los numerosos 
actos que en esta Semana 
Santa alcalaína se han dado 
desde su Distrito, también 
han contribuido a hacerla 
más Santa, dando un mensaje 
de cariño y amor y humani
dad.

Por otro lado me siento 
moralmente defraudado por 
todas aquellas entidades mu
nicipales que fueron invitadas 
con un saludo, tales como 
Fundación Colegio del Rey, 
partidos políticos, repre
sentados en el Ayuntamiento 
y más especialmente al Sr. A l
calde y  al Concejal de Cultura, 
no han asistido a presenciar 
esta obra, ni tuvieron la míni
ma ética moral de mandar 
una representación: era lo mí
nimo que podían haber he
cho, como hizo la Delegación 
Municipal de Distrito VII. Es
tos chicos estaban ilusionados 
con la presencia de alguna 
autoridad municipal, pero se
gún se iba desarrollando la 
obra, ellos iban perdiendo la 
ilusión viendo cómo los asien
tos reservados seguían vacíos.

El día 6 se repitió la obra, 
mandando las invitaciones a 
las mismas personas y sólo es
tuvieron presenciando la obra 
el Presidente de la Delega
ción Municipal de Distrito II 
y la responsable de Asuntos 
sociales del Partido Popular. 
Calixto Crespo Rubio/Alcalá.

Somos vecinos de la calle 
Quevedo, de Alcalá, que he
mos tenido informado al al
calde de la ciudad de todas 
las gestiones realizadas con el 
Sr. Escribano, concejal de 
Planeamiento, así como con 
la Junta de Distrito VII, que 
iniciamos con fecha 27 de 
Abril de 1.988.

El día 8 de Marzo de 1.989 
presentamos un plano con un 
escrito el cual fue elaborado 
con la aprobación de 241 ve
cinos que lo acreditaban con 
sus firmas adjuntas al mismo, 
de cómo nos gustaría que 
quedara la plaza superior de 
los aparcamientos subterrá
neos de Caballería Española.

Nos entrevistamos con el 
Sr. Escribano, quien se mos
tró muy satisfecho y de acuer
do con nuestras sugerencias, 
dijo que había pasado el pla
no al grupo de arquitectos del 
Ayuntamiento, para que se 
realizaran las obras en el mo
mento en que acabara la 
construcción de los citados 
aparcamientos. Hace varios 
meses finalizaron las obras, si 
bien no se ha hecho la forma
lidad de comunicarlo la em
presa constructora al Ayunta
miento.

Seguimos padeciendo en 
los bajos las humedades a 
consecuencia de que las llu
vias quedan estancadas entre 
el muro de contención y el 
edificio, en el trozo de tierra 
existente se filtra el agua y de
teriora el edificio, continuan
do estando sucia esta zona, 
con la falta de higiene necesa
ria. Por lo cual rogamos a la 
Alcaldía agilice el trámite de 
finalización de obra, y el ini
cio de la acera que debe ha
ber entre el aparcamiento y el

edificio, tal y como se refleja
ba en el plano presentado.

No creemos que existan 
problemas en cuanto al pre
supuesto dado que con fecha 
27 de abril de 1.988, recorda
mos deberían prever los gas
tos que esto ocasionaría, pero 
dadas las circunstancias y co
mo quiera que va pasando el 
tiempo y a pesar de haberse 
reclamado por nosotros y por 
la Junta de Distrito VII, no se 
hace nada, y considerando lo 
céntrico de la plaza y el mal 
aspecto que presenta de 
abandono e higiene nos reite
ramos en: como ciudadanos 
hace 23 años que residimos 
en estas viviendas y pagamos 
impuestos, por lo que exigi
mos una mejor forma de gas
tarlos en cosas de utilidad pú
blica.

Artículo 45.2 de la Consti
tución. Los poderes públicos 
velarán por la utilización de 
todos los recursos naturales, 
con el fin  de proteger y  mejorar 
la calidad de vida y  defender y  
restaurar el medio ambiente, 
apoyándose en la indispensa
ble solidaridad colectiva.

Esperamos de la eficaz 
competencia de Alcaldía de 
Alcalá que antes del próximo 
día 15 de Abril del año en 
curso se comience a quitar la 
tierra junto al edificio, para 
seguidamente echar una capa 
de hormigón y poner las bal
dosas, procediendo a la ter
minación total de la plaza se
gún lo previsto, a fin de que 
no se haga necesario recurrir 
a la Comunidad Autónoma 
de Madrid, Organo Superior 
Local.

Ma Angeles González Gar- 
cía/Alcalá

¡AFICIONADOS!
¡CIUDADANOS D E ALCALÁ!

Acudid «1 día 13 a la* 17,30 horas, al Pabellón 
Ruiz de Velasco, para demostrar 
que esta dudad quiera deporta.

Peña “Marcha Verde”
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A VUELAPLUMA

J u a n -P a b lo  M añ u eco

CERVANTES Y LUIS DEL OLMO

U l  detalle más emocio- 
-^-'nante de la próxima 
creación del Instituto Cer
vantes, ese organismo esta
tal que quedará encargado 
de fomentar la lengua y la 
cultura castellanas más allá 
de nuestras fronteras, es su 
falta de operatividad prácti
ca..., afirmación que ya pue
de lanzarse a los cuatro 
vientos de la certeza, aun 
cuando el proyecto no haya 
salido todavía del limbo de 
las conjeturas, ni se conoz
can sus organigramas, sus 
objetivos ni las personas en
cargadas de cumplir tareas 
tan nobles, prestigiosas y 
tan altas...
T o que sí se tiene es una 
-^experiencia, empírica y 
acrisolada durante muchas 
generaciones, acerca la in
capacidad radical de la Ad
ministración española, no 
ya para administrar interna
mente el país, sino, sobre 
todo, para efectuar funcio
nes hábiles, distinguidas y 
solventes, fuera de los lími
tes nacionales, donde tiene 
que competir con la acción 
exterior de los países civili
zados, obteniendo los resul
tados precarios que puede 
apreciar el curioso lector en 
cualquiera de las páginas de 
la Historia que su maso
quismo le lleve a hojear.

O sea, desde el Tratado 
de Tordesillas, por el 

que aceptamos perder lo 
que aún estaba por descu
brir, esa mitad de América 
del Sur que llamamos Bra
sil, hasta nuestras cláusulas 
de ingreso en la OTAN o en 
el Mercado Común, pasan
do por la descolonización

del Sahara, los repartos del 
mundo en el XIX o las pa
ces de Utrecht o de los Piri
neos, la acción exterior es
pañola puede presumir de 
un completo repertorio de 
desastres..., mostrativo de 
que nuestros ministradores 
sirven para desempeñar 
’faenas’ internas, cuando 
disponen del monopolio o 
exclusiva del Boletín Oficial 
del Estado; pero, en cuanto 
se les pone en competencia 
con un ministrador exterior, 
se les aprecia su arraigado 
espíritu de nulidad y su po
tencial de vergüenza... 
T ^sto  del Instituto Cer- 
^-'vantes (que si finalmen
te cae para Alcalá será una 
lotería excelente, porque 
aportará, más que nada, un 
prestigio indudable, amén 
de una magnífica caterva de 
funcionarios parásitos, que 
dormitarán su cansina des
gana por los despachos del 
Colegio del Rey, o sea, al 
lado mismo del CAMBI 
HENARES, por lo cual po
dremos codearnos los curri- 
tos de este papel con ’figu
ras’ internacionales, gran 
prestancia), esto del Insti
tuto Cervantes, digo, me 
parece muy bien, aunque su 
eficacia vaya a ser humilde, 
y no pase de las rimbom
bantes denominaciones. 
\7 é a s e , si no, lo que ha 

~  ocurrido con las sucesi
vas Secretarías de Estado 
para la Cooperación Inter
nacional y  Relaciones con 
Iberoamérica, o sea, Luis 
Yáñez, que nunca hubo per
sonaje más minúsculo para 
tan magno título, o con la 
Comisión Nacional para la

Conmemoración del V  Cen
tenario del Descubrimiento 
de América, el mismo Yáñez 
celebérrimo, que todavía no 
se sabe que haya hecho na
da, aparte de botar algún 
velero y organizarse algún 
crucero para los cargotene- 
dores.
T  a Academia Española, 
-^-'que debería ser el mejor 
Instituto Cervantes, todavía 
sigue transcribiendo a mano 
las fotocopias, acaso para 
preservar antiguas habilida
des monacales, por falta de 
presupuesto... Se ve que no 
han conseguido colocarse 
como miembros de número 
muchos familiares de políti
cos, que, si no, dispondrían 
los académicos de despa
cho oficial y Mercedes de 
ministerio.
'D o r  lo demás, esta sema- 

na me ha traído la sor
presa de la querrella pre
sentada por Alfonso Guerra 
contra Luis del Olmo, el 
cual, caliente por no haber 
recibiendo ni una sola con
cesión de emisora radiofó
nica de las que otorga el 
Gobierno a sus amigos, pe
se a tener mayor y más lar
ga trayectoria profesional 
que casi todos los concesio
narios, ha llamado al ex-vi- 
cepresidente “mentiroso”, 
aludiendo al asunto de su 
hermano.
CJe me ocurre que podría 
^  ser un buen retiro para 
Alfonso o alguno de sus 
Juanes, lo del Instituto Cer
vantes, que no en balde han 
leído a Machado de peque
ños, y se les ha impregnado 
mucho de su clarividente 
lenguaje el suyo mitinero.

CONFID
Esta semana el PP ha vuel

to a ser objeto de críticas tea
trales, ya que otra vez ha roza
do el esperpento. Si hace esca
sas semanas Luis Garrido Les- 
tache tenía su cuarto de hora 
de gloria, recibiendo todo tipo 
de almohadillas en los costa
dos por parte de sus ex-com- 
pañeros, en esta ocasión ofre
cía en la prensa una especial 
versión de “E l fantasma de la 
ópera”, sección lista electoral.

El domingo pasado Tede- 
rico" llamaba “de parte del co
mité local” a la prensa, para 
informar de la lista, dando una 
serie de nombres, entre los 
que estaban los probables, 
junto a otros que se barajan 
como poco posibles.

Así, el lunes por la maña
na, durante la visita de Alberto 
Ruiz Gallardón a Alcalá, tanto 
Esther García, la cabeza de 
lista, como los jóvenes de Nue
vas Generaciones, visiblemen
te molestos, tenían que negar 
tres veces la lista apócrifa.

“Esto ha sido un intento de 
intoxicaros ”, nos decían a los 
periodistas. A la vez, tanto el 
vicepresidente regional, Boni
facio de Santiago, como la 
candidata de Alcalá, han seña
lado que la falsa información 
podía ser un intento de presio
nar a la dirección de Madrid a 
través de la prensa, a la hora 
de configurar la lista, por par
te de personas que piensan 
que no van a ser confirmadas 
en la "vera" candidatura.

De los nombres de la lista 
"fantasmática" sí hay algunos 
nombres que previsiblemente 
van a entrar, como son los de 
Bartolomé González, secreta
rio de Nuevas Generaciones, y 
Rosalía Rodríguez, coordina
dora electoral.

Lo que no tiene desperdi- 
í Ució son las ceremonias de pre

sentación de los candidatos 
’populares’. A la hora de
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UNCIAL
anunciar a Esther García, co
mo aspirante a la alcaldía al- 
calaína, la presentan en Ma
drid... Y cuando se trata de 
presentar la lista autonómica 
(en la que no aparecen alca- 
laínos), se hace en Alcalá...

Gallardón no quiso expli
car por qué en esa lista no va 
ningún nombre alcalaíno, 
cuando él mismo recalcaba 
la importancia de Alcalá... 
Una ciudad, tercera en nú
mero de habitantes después 
de Madrid y Leganés, no me
rece un nombre en tan larga 
lista. Lo más cercano, el 
puesto 47 para un repre
sentante de Torrejón.

Izquierda Unida de Alca
lá anda preocupada porque 
grupos como los Renovado
res Independientes (más ani
mados ante el nuevo desierto

Sje parece presentarse ante 
CDS), los Verdes o el pro

pio CDS, no alcancen el por
centaje necesario para sacar 
concejal/es, ante el “martillo 
de herejes” que puede supo
ner la mayoría absoluta.

Hay fuentes que manan 
barro, y una de ellas es Pedro 
Enrique Gómez, anterior jefe 
de prensa de la Fundación 
Colegio del Rey.

Pese a la intoxicación 
fraudulenta y mezquina del 
antedicho, hemos podido 
comprobar que su suceserora 
en la Fundación Colegio del 
Rey, María Angeles Fraile, 
está realizando todos los di
seños de la Fundación, tanto 
anuncios publicitarios como 
programas de teatro y otras 
actividades. Ello es así por
que, además de periodista, 
todo su currículum gira en 
torno al diseño y la publici
dad, ramas en las que ha tra
bajado en la empresa privada 
durante años. Por otro lado, 
el cartel de la'próxima Feria 
del Libro, encargado a Vicen
te Alberto Serrano, es algo 
que ya estaba en fase de reali
zación cuando se incorporó a 
su plaza, hace cinco semanas.

Y en cuanto a diferencia 
de calidad moral, ¿qué le va
mos a contar al Sr. Gómez?

A T e  cuentan que el pasa- 
-^ ^ -d o  lunes se desplaza
ron a Alcalá los prebostes 
madrileños del Partido Po
pular, con Ruiz Gallardón al 
frente, con el fin de presen
tar “en sociedad” la candi
datura de los «populares» a 
la Comunidad de Madrid. 
T T a c e  algunas semanas un 

compañero criticaba 
desde LA CRONICA DEL 
HENARES la circunstancia 
de que la candidatura para 
el ayuntamiento de Alcalá 
de Henares se hubiese pre
sentado en la «villa & corte» 
y que a la entrada de Alcalá 
se hubiese instalado un car
tel electoral con la foto de 
Alvarez del Manzano pi
diéndonos a los alcalaínos el 
voto, algo absolutamente 
sorprendente pues, hoy por 
hoy (mañana ya veremos) se
guimos siendo municipio in
dependiente y todavía conta
mos con ayuntamiento pro
pio. Quizás por estas críticas 
y otras similares o porque al
gún sondeo parece conceder 
al PP en Alcalá los mejores 
resultados de todo el «cintu
rón» de Madrid, alguien de
cidió presentar la candidatu
ra para la Comunidad en Al
calá de Henares. Lo que a lo 
mejor no se han dado cuenta 
los «populares» (o a lo me
jor, si) es que en la lista de 
marras no sólo no se en
cuentra ningún alca
laíno, sino que el úni
co representante de 
todo el «corredor»
(un torrejonero) va 
nada menos que en el 
puesto cuarenta y sie
te (léase de puro re
lleno).

esto hace que el dichoso
acto haya sido considera

do por el «alcalainismo irre- 
dente», colectivo que poco a 
poco va ampliándose y, lo 
que puede resultar más 
preocupante en el futuro, ra
dicalizando sus posiciones. 
Y es que esta falta de sensi
bilidad de los PP’s ha llega
do hasta el punto de que 
diera la impresión de que 
además de que Alcalá no 
cuenta un pimiento, encima 
vienen a restregárnoslo por

EL PATIO

M . V icente S án ch ez  M olió

DE VERGÜENZA

nuestros mismos morros. 
X T  ace un par de meses ex- 
■^■■^■presaba en este “patio” 
mis temores de que Alcalá 
permaneciera otro cuatrie
nio sin contar con una voz de 
la TIERRA en el parlamen
to ¿regional?, y el tiempo me 
ha vuelto (lo que habría da
do por tener que rectificar) 
a dar la razón. Y es que el 
problema, como adelantaba, 
no es cosa de un sólo parti
do. Hace cosa de un mes me 
llegaba la mala nueva de que 
los socialistas madrileños ha
bían rechazado a José María 
Irastorza por razones de se
xo (pidieron una mujer y la 
agrupación de Alcalá les 
propuso a J. María). No co
nozco las listas de IU y del 
CDS, pero supongo que se
guirán idéntica tendencia.

¡Tiempos aquellos, en que Alcalá, 

con 12.000 almas, era distrito 

electoral y  contaba con diputado en 

el Congreso de la nación!

¥>ero  la culpa de esta grave 
situación no la tienen 

únicamente aquellos que 
piensan que Madrid termina 
en el puente de Vallecas, no 
se quedan atrás los respon
sables de los comités y agru
paciones locales, los propios 
militantes y, por extensión, 
todos los alcalaínos, cuya vi
sión política parece (salvo 
alguna honrosa excepción) 
no ir más allá del puente del 
Torote, sin darse cuenta de 
que muchas de las decisio
nes sobre el futuro de Alcalá

se cuecen a 30 km. de la 
Puerta de Madrid.
? Tiempos aquellos (los de 
®la Restauración) en que 
Alcalá con doce mil almas 
era distrito electoral y conta
ba con diputado en las Cor
tes de la nación! Hoy con 
más de ciento sesenta mil y 
con una comarca con tres
cientos mil habitantes no só
lo no puede aspirar a un par
lamentario, sino tan siquiera 
a un diputadillo regional. He 
dicho en ocasiones que la 
tierra es muy importante, 
pero me parece tremenda
mente injusto y amoral que 
los alcalaínos estemos con
denados a sufrir un secues
tro de nuestro derecho a la 
representatividad política, 
cuando provincias que ente
ras tienen menos habitantes 
que Alcalá cuentan con par

lamentarios, sena
dores y diputados 
regionales que ha
cen oir en sus res
pectivos foros la voz 
de aquellos que les 
Han concedido el 
voto, que al fin de al 
cabo eso es la de

mocracia.
T as premonitorias pala- 
-*-^bras que va a hacer trece 
años publicara un socialista 
alcalaíno, buen amigo mío, 
parecen llevar camino de 
convertirse en una cruel y 
triste realidad: “sólo nos 
queda un camino: permane
cer una vez más, otra vez 
más, cosidos a ese gigantes
co y despersonalizador Ma
drid (¿Madrid-región?), pa
ra ser engullidos un día por 
las fauces del monstruo”.
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PLAN DE OBRAS 1990
■  Las Corporaciones locales tienen como fines principales conservar 

la ciudad que ya tenemos, mejorar sus infraestructuras y programar 
su crecimiento a través del planeamiento urbanístico y económico

El tema que hoy nos ocupa se refie
re al más elemental de todos ellos. Es 
el mantenimiento de la ciudad en 
cuanto a obras, alumbrado y ajardina- 
miento, que es a lo que se refiere este 
plan y que con esas directrices se con
cibió.

Hay otros temas de mantenimiento 
que no entran en este capítulo, como 
son la limpieza de calles y plazas, la re
cogida de basuras, la limpieza de la red 
de alcantarillado o el mentenimiento 
de las redes de agua potable y alcanti- 
rallado.

Tampoco se ocupa como es natu
ral este plan de otros servicios que ha 
de4 atender o colaborar con otras ad
ministraciones públicas, este Ayunta
miento, como son la sanidad, educa
ción, transporte o los servicios sociales.

■  ¿Cómo nació este Plan?.

Ante la mala organización y ges
tión por parte del Equipo de gobierno 
Socialista, para organizar los servicios 
municipales, ya que sólo funcionan 
medio bien los que están privatizados. 
(Cuestión que sería conveniente acla
rar, porque ya que no todo lo privado 
funciona bien, ni todo lo público mal.

Intuyo que se juntan el hambre con las 
ganas de comer en este caso, ya que así 
es más cómodo gestionar ya que te 
quita mucho trabajo de gestión que
dando mucho más tiempo para la pa- 
rafernalia y propaganda política.

Es decir, para vender bien la mer
cancía o lo que es lo mismo, el ganar 
voluntades para lo opción política que 
ejerza en ese momento el poder muni
cipal, aunque sea a costa de que el ciu
dadano tenga que pagar más impues
tos.

Como decía más arriba, la falta de 
organización en el Parque Municipal 
de Servicios, ha motivado que apenas 
haya brigadas municilpales para aten
der el deterioro de nuestras plazas y 
vías públicas, así como del alumbrado 
o el mantenimiento de parques y jardi
nes con una plantilla cada vez mayor y 
más reducida, y que para colmo tiene 
que atender cada día más zonas ver
des.

Ante tal situación en las Delega
ciones de Distrito de Alcalá compues
tas por miembros de todas las fuerzas 
políticas y sociales (o para decir ver
dad) casi todas, e impulsadas por los 
representantes de I.U., en las mismas 
se empezó a elaborar unos dosicrcs de

ALCALA: UNA CIUDAD 
PARA EL SIGLO XXI

Joaquín Arias Abengozar

deficiencias en cada uno de los distri
tos alcalaínos que después pasaron a la 
sección técnica de obras para que ela
borasen un Plan de Obras para la ciu
dad.

Inmediatamente apareció el opor
tunismo político del PSOE. juntando a 
su Grupo de Concejales junto a los 
representantes del mismo partido para 
hacerles la foto y hacer creer así a la 
población alcalaína que de una defi
ciencia de gestión manifiesta de su 
Equipo de concejales se había pasado 
a una gran idea de este grupo que iba a 
dejar a Alcalá de Henares tan bonito 
que no la iban a reconocer ni los más 
ancianos del lugar.

Pero no terminó ahí tan desmedi
da y descarada actitud, sino que pusie
ron unos carteles con el anagrama del 
Partido Socialista en todos los portales 
de la ciudad, haciendo que aquello era 
una idea suya y solamente suya.

Sin embargo como nota positiva 
para la ciudad quedó un proyecto que 
debía mejorar muchas de nuestras ca
lles, y plazas.

I  Presupuestos de 1990

Es a partir de ese hecho positivo 
cuando en los presupuestos de 1990 se 
discute el llevar adelante ese plan para 
el que I.U. solicita 800 millones para 
ese año e ir presupuestando en años 
sucesivos aquellas partidas presupues
tarias necesarias que hiciesen de este 
plan algo prolongado a lo largo de los 
años, para mantener en buen estado 
aquellas calles y plazas que ya tenemos 
y las que en el futuro se vayan hacien
do.

Pero en los presupuestos de 1990 el 
aquipo de gobierno sólo acepta hasta 
650 millones dejando el resto para 
años sucesivos.

Pasa a página siguiente
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Esto motiva junto con la 
subida del recibo del agua y el 
alcantirallado de un 48% y que 
se volviese a poner a los veci
nos la tasa de alcantarillado 
cuando además una Comuni
dad de vecinos tiene la necesi
dad de llamar al camión de los 
desatrancos y pagarle de 
12.000 a 18.000 ptas. por aviso 
que el Grupo de Concejales de 
I.U. votase NO a dichos presu
puestos.

No obstante el plan fue 
aprobado con la contradicción 
de que el grupo político que lo 
impulsó tuvo que votar en con
tra ya que las partidas que se 
proponían como se está de
mostrando eran insuficientes 
dejando un malestar importan
te en muchos arreglos encon
trándose si cabe en peor esta
do que algunos de los que se 
están arreglando, que también 
necesitan ser arreglados.

■  ¿Qué es lo que se va 
a hacer?

La primera respuesta, sería 
que menos de lo que en reali
dad se necesita. No obstante y 
en plan positivo hay que decir 
que muchas calles y plazas van 
a ser mejoradas con este plan, 
tanto en aceras, alumbrado, 
calzadas, alcantarillado y ajar- 
dinamiento.

I  ¿En dónde se va a 
actuar?

Se va a actuar en los ocho 
distritos de la ciudad, aunque 
a decir verdad han sido prima
dos los cuatro que preside el 
Partido Socialista haciendo ga
la de una discriminación insul
tante a los ciudadanos que vi
ven en los otros cuatro distri
tos I, IV, VI y VII.

La conclusión que se debe 
sacar no es la de que lo presu
puestado para los otro cuatro 
distritos antes mencionados es 
a todas lucesw insuficiente.

I  ¿Cuándo se piensa 
llevar adelante las 

Obras?

Lo primero que hay que

H  ¿Cómo se están 
haciendo estas obras?

Estas obras se están ha
ciendo rematadamente mal y 
despacio, ya que la empresa 
adjudicataria, a su vez, pone 
en práctica la subcontrata a 
empresas con poca capacidad 
y  una falta de profesionalidad 
constatable, como se puede 
comprobar en la zona de 
Nuestra Señora de Belén y Ca
mino del Juncal o en la Calle 
Valdeavero y adyacentes y si 
no tiene suficiente se puede 
comprobar en las calles Dulci
nea, Dávalo o Coruña.

Todo un ejemplo de cómo 
no se deben hacer las cosas. Y 
es que estas empresas cogen 
dos o tres obras a la vez y co

aclarar a todos los ciudadanos 
de Alcalá de Henares es que 
este plan corresponde solo a 
los presupuestos y ejercicio de 
1990 y no 90-91 como quiere 
hacer creer a la opinión públi
ca el Partido Socialista.

En segundo lugar que este 
plan, como ya se ha dicho an
tes, no es, en realidad, un pro
grama del partido del gobier
no, sino de todas las fuerzas 
políticas y sociales repre
sentadas en las Delegaciones 
de distrito.

En cuanto a la realización 
de las obras, estas se adjudica
ron a la empresa Ferrovial, y 
debían haberse contratado pa
ra que se ejecutasen, poco a 
poco y de manera más paulati
na, durante todo el año de 
1990 y no deprisa y corriendo 
en tres meses “como” siempre 
antes de las elecciones munici
pales.

Con referencia a cuando 
se van a llevar adelante en ca
da uno de los distintos distri
tos, todo parece indicar que se 
han atendido primero a los 
distritos con mayor capacidad 
de crítica y de convocatoria 
dejando para los últimos a los 
distritos menos críticos y con 
menos capacidad de moviliza
ción, discriminando injusta
mente a unos ciudadanos por 
otros, pareciendo de esta for
ma, como si unos pagasen sus 
impuestos, mietras que los 
otros no.

mo tienen operarios los cam
bian de un sitio a otro, con lo 
cual las obras se eternizan.

Pero de todo lo que he ex
puesto anteriormente lo que 
más llama la atención, en este 
aspecto tan importante para la 
ciudad es el modo en que se 
han colocado las farolas en las 
calles adyacentes a Nuestra 
Señora de Belén: dudo que en 
los países más atrasados del 
planeta tierra se haga cosa se
mejante, a la que aquí ha suce
dido. Señores y señoras, indis
cutiblemente eso no es serio ni 
resulta digno de una ciudad 
como de bía de ser Alcalá de 
Henares.

■  Lo que todavía queda 
por hacer.

Ya comento antes que lo 
programado es isuficiente aun
que hay distritos como el dos 
en donde se ha hecho un es
fuerzo importante tal vez sea 
porque es una de las zonas de

Alcalá de Henares más depri
midas.

Pero queda mucho por ha
cer en Alcalá en ese sentido 
por lo que debe haber un com
promiso de la próxima corpo
ración de gastarse unos 3.000 
millones en obras durante la 
próxima legislatura si quere
mos tener una ciudad presen
table.

También sería deseable 
dotar a cada una de las delega
ciones de distrito de un Equi
po de Mantenimiento en don
de hubiese como mínimo una 
cuadrilla de albañiles, un elec
tricista, un fontanero/calefac- 
tor, un carpintero, 5 6 6 jardi
neros, al tiempo que se des
centraliza el servicio de limpie
za viaria y el de limpieza y 
mantenimiento de los edificios 
públicos del Ayuntamiento de 
Alcalá, lo que sin duda redun
dara en un mejor servicio al 
ciudadano y, además, en man
tener la ciudad en mejor esta
do, con un coste de menos di
nero.
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El Alcalde de Alcalá 
ÚLTIMA NOTICIA

Florencio Campos Corona 
Alcalde de Alcalá de Henares

CALIDAD COLECTIVA

Toda la oposición las ha criticado como acto electoralista

PRIMERAS JORNADAS 
SOBRE CONVIVENCIA Y 

PARTICIPACION ESCOLAR
Participa la senadora Francisca Sauquillo

1 ritmo frenético de este 
-®-'fmal de siglo nos ha lle
vado a meter en el mismo 
saco términos que poco o 
nada tienen en común. Con
fundir despilfarro y  ostenta
ción con calidad de vida tan 
sólo esconde un engaño más 
propio de los slogans de 
grandes centros comercia
les, propensos a que la se
mántica se convierta en la 
trampa donde el consumi
dor cae, que al caminar co
tidiano.
Teener el coche más gran- 

de, el más rápido, con 
más válvulas que el resto, no 
significa realmente tener 
más calidad de vida que el 
vecino que se conforma con 
un pequeño automóvil, al 
que la madre tecnología le 
otorgó solamente la mitad 
de las válvulas, y cuya es
tructura se estremece cuan
do el marcador de veloci
dad alcanza cifras con más 
de dos dígitos. El primero 
irá más rápido, pero me 
cuesta creer que llegue an
tes a un mundo mejor, al 
menos como yo lo entiendo. 
T \e c ía  una canción, de un 
*** grupo del cual me cues
ta recordar el nombre, pero 
de los que habitualmente 
escucha mi hija, "...malos 
tiempos para la lírica ”, y en 
algunos momentos creo que 
no iban descaminados; en la 
actualidad prima el indivi
dualismo, la escalada sobre 
los demás, como método 
para alcanzar los objetivos. 
Cuando hablo de calidad de 
vida, el concepto se me 
muestra más colectivo, y so
bre todo con mayor pers
pectiva de futuro que la 
simple (perdóneme los ho
nestos fabricantes de auto

móviles) y perecedera es
tructura de un auto.
H P am poco podemos en 

caer en la trampa de 
disponer de este concepto 
como algo etéreo. “Bueno, 
si... la calidad de vida, qué 
boniton. No es abstracto, 
aunque su definición sea 
compleja. Tampoco poder- 
mos usarlo como patente de 
corso, hay que realizar la 
mutación de la hermosa 
utopía a la brillante reali
dad, tenemos la obligación 
de hacerlo tangible, cercano 
a nuestro quehacer cotidia
no, pero en ese empeño es
tamos todos. Yo, como Al
calde, con un grado de res
ponsabilidad mayor, pero 
también el resto de los veci
nos en las diferentes parce
las que les atañen. No pode
mos quejarnos de ciudad 
sucia si no ponemos empe
ño particular en evitar que 
nuestros fieles animalitos 
depositen sus “caquitas” 
donde Dios les da a enten
der, no podemos quejarnos 
de ciudad ruidosa si cada 
uno de nosotros no evita
mos amargarle la vida al de 
al lado, si los poseedores de 
motos no ponen a punto el 
silenciador, no podemos 
sentirnos agraviados por 
parques en mal estado si in
dividualmente no ponemos 
cuidado en evitar la degra
dación de esas pequeñas 
parcelas de naturaleza.
TC^n definitiva, rasgarse las 
-■-'vestiduras y mesarse las 
barbas, con ser una actitud 
muy estética y profunda
mente bíblica, no soluciona 
nada. Esto es un empeño 
colectivo, y como tal todos 
debemos arrimar el hom
bro.

Hoy, viernes, terminan las 
primeras Jornadas sobre Con
vivencia Escolar y Participa
ción Educativa de los Alum
nos, organizadas en Alcalá 
por la concejalía de Educa
ción, con la colaboración de la 
subdirección territorial del 
ministerio de Educación y de 
la Federación de Estudiantes 
de Alcalá.

Esta tarde intervendrán el 
presidente de la FAE, José 
Manuel García, con la ponen
cia “Análisis de la realidad de 
la convivencia en los centros”. 
También hablará el asesor de 
estudiantes del Ministerio, 
con el tema “La participación 
de los estudiantes a través de 
las asociaciones de alumnos y 
del consejo escolar”.

Por último, cerrarán las 
Jornadas la senadora socialis
ta Francisca Sauquillo y el al
calde alcalaíno. Florencio 
Campos. Ayer y el miércoles 
han intervenido el subdirector 
territorial del ministerio de 
Educación y Ciencia en Alca
lá, Miguel Angel Fernández, 
el concejal de Educación, Ur
bano Brihuega, y otros ponen
tes que han explicado los prin
cipios de la convivencia y la

Ayer jueves comenzaron 
en San Fernando de Henares 
unas Jornadas sobre Educa
ción Medioambiental dirigi
das a los profesores y demás 
miembros de la comunidad 
educativa, en el marco del 
centro cívico “Gabriel Cela- 
ya”.

Se prolongarán a lo largo 
de hoy y mañana. En ellas se 
tratarán temas como “La polí
tica medioambiental en la 
CEE”, “Climatología y medio 
ambiente”, así como varias 
ponencias sobre la didáctica 
de los conocimientos sobre 
este tema. Con estas jornadas 
se trata de poner en contacto 
a personas procedentes de

participación escolares tal co
mo los regula la LOGSE.

También se ha disertado 
sobre los medios existentes de 
defender los derechos de los 
alumnos, así como de la co
bertura jurídica del sector 
educativo. Igualmente se ha 
analizado la situación de los 
centros desde una perspectiva 
crítica.

■  Acto electoralista

Estas jornadas han sido 
criticadas por los tres grupos 
de la oposición, ya que el pro
grama se les presentó en la 
comisión de Educación de la 
semana pasada ya preparado. 
Tanto Izquierda Unida como 
eel Partido Popular como el 
CDS han calificado estas jor
nadas de acto electoralista, “a 
la vista de los participantes y 
ponentes”, con la senadora 
Sauquillo y la FAE, a la que 
consideran próxima al equipo 
de gobierno municipal.

También han criticado que 
no se haya invitado a las fuer
zas políticas a participar, “en 
un tema en el que tenemos 
mucho que decir”.

muy distintos ámbitos, con es
te interés en común.

Organizadas por los Cen
tros de Profesores de Alcalá, 
Arganda y Costada, en cola
boración de los Ayuntamien
tos de todo el Corredor del 
Henares, la apertura, ayer, 
corrió a cargo de José Copa
do, alcalde de San Fernando 
de Henares, junto con saludos 
de los alcaldes de Alcalá, Ar
ganda del Rey y Torres de la 
Alameda.

Otras ponentes son el ca
tedrático de Ecología, Fer
nando González y el subdi
rector general de Medio Am
biente del MOPU, José Mu
ro.

JORNADAS PARA PROFESORES SOBRE  

EDUCACION M EDIOAMBIENTAL
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C o in c id ien d o  con  la  v is ita  de A lberto  R u iz -G a lla rd ó n

MILITANTES DEL PP ELABORAN 
UNA LISTA ELECTORAL FALSA

No repetirá ninguno de los actuales concejales, excepción hecha de M aría E sther García

A pesar de lo publicado 
en distintos medios escritos 
de carácter nacional, el PP 
no ha elaborado aún la lista 
de candidatos para las próxi
mas elecciones municipales 
del 26 de mayo. Esther Gar
cía-Romero, candidata a la 
alcaldía de Alcalá por esta 
formación, ha manifestado 
su descontento por la filtra
ción a los medios de comuni
cación de una lista “intoxica
da” facilitada por algunos 
militantes del partido con
servador.

Lo que sí es cierto es que 
el comité local del PP elabo
ró el pasado viernes una lista 
en la que, a falta de ser rati
ficada por el comité regio
nal, sólo se reconoce la can
didatura a la alcaldía de Es
ther García-Romero.

Al parecer, los autores de 
la filtración aprovecharon la 
visita a Alcalá de altos car
gos del ejecutivo regional, 
como Alberto Ruiz-Gallar
dón, Luis Eduardo Cortés o 
Bonifacio de Santiago, para 
intentar consolidar una lista 
falsa con la ayuda de su pu
blicación.

La candidata a la Alcal
día será la hasta ahora con- 
cejala Esther García-Rome
ro Nieva, joven licenciada en 
Derecho y hasta hace poco 
miembro de las NNGG, as
pecto que puede contribuir 
claramente al nombramiento 
de otros jóvenes.

Los nueve primeros 
puestos que figuran en esta 
polémica lista son, desde el 
segundo hasta el décimo, los 
siguientes: José María Bene
dicto, actual presidente del 
comité local, Alberto Freire, 
Miguel Angel Otal, Bartolo
mé González, también de 
Nuevas Generaciones, Anto
nio Cabezas, Eugenio Var
gas, Fernando Sentiso, Javier 
Bello, procedente de 
NNGG, y Rosalía Rodrí
guez.

Esther García comentó a 
LA CRÓNICA DEL HENA
RES que este listado “es im

Esther García, número 1 del PP/Alcalá

presentable, no aparecen 
apenas mujeres, un aspecto 
que se cuida especialmente 
en este partido, y los jóvenes, 
según esta lista falsa, ocupan 
puestos muy bajos”.

Las ausencias, conocidas 
desde hace tiempo, abarcan 
al resto de los concejales 
presentes en esta legislatura: 
Fernando García-Pelayo, 
Angel Chicharro, José Luis 
López Borreguero, y aunque 
por causas distintas, abando
nó recientemente el PP para 
formar el Grupo Mixto, Luis 
Garrido Lestache.

En los últimos tiempos ha 
surgido un pequeño enfren
tamiento entre el candidato 
saliente, García Pelayo, y la 
entrante, García Romero, 
que alcanzó su punto culmi
nante con la visita a la ciu
dad de Alberto Ruiz-Gallar- 
dón, en un acto de las Nue
vas Generaciones al que no 
fue avisado el todavía porta
voz popular, quien declaró a 
continuación, que “me dije
ron que no me habían llama
do porque era demasiado 
viejo para ir a un acto así, 
aunque estuvieron otros a los

que no envidio la edad”.
A pesar de que en todo 

momento García Pelayo re
petía que “no quiero peiju- 
dicar a mi partido”, no ha 
podido ocultar su disgusto 
con los últimos aconteci
mientos: “es ilógico que me 
marginen faltando dos meses 
para las elecciones munici
pales". Además, aseguró que 
todos los problemas del PP 
en esta legislatura han veni
do por la desorganización y 
la falta de entendimiento con 
la agrupación local, que ha 
impedido hacer “muchas co
sas en estos cuatro años”,

Pero este no ha sido el 
único conflicto que ha vivido 
el PP en los últimos días. Co
mo ya informó LA CRONI
CA DEL HENARES, el con
cejal Luis Garrido Lestache 
se escindió del partido para 
formar el Grupo Mixto, tras 
ciertas desavenencias con 
José María Benedicto, presi
dente local y aparente núme
ro dos en las listas, que de
berán ser aprobadas definiti
vamente por el comité Re
gional del PP.

■  Nacidos en Madrid

Cabe recordar, por últi
mo, que la candidatura del 
PP a la Comunidad de Ma
drid repite 22 de los 30 dipu
tados regionales que el gru
po popular ostenta en la ac
tualidad.

De los 51 primeros candi
datos presentados el pasado 
lunes en Alcalá de Henares 
por Alberto Ruiz-Gallardón, 
11 son mujeres. El 14 por 
ciento son jóvenes formados, 
como él mismo, en las filas 
de Nuevas Generaciones, 
una tónica que, como ya he
mos apuntado anteriormen
te, puede tener su continui
dad en las listas municipales. 
Como dato anecdótico, co
mentar que el 68 por ciento 
de los nominados nacieron 
en algún punto de la Comu
nidad de Madrid.
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R u iz  G a lla rd ó n  p re se n tó  la  c a n d id a tu ra  a u to n ó m ica  en  A lcalá

ALCALÁ NO CUENTA CON REPRESENTANTES 
EN LAS LISTAS AUTONÓMICAS DEL PP

Para E sther G arcía, el Corredor está suficientem ente representado y  acata lo que dice M adrid

El pasado lunes Alberto Ruiz Gallar
dón presentaba la candidatura a la 
Asamblea de Madrid del Partido Popu
lar en un conocido restaurante alcalaíno, 
que él mismo encabeza como candidato 
a la presidencia de la Comunidad de Ma
drid. Presentó a los primeros 51 candida
tos, necesarios para conseguir la mayoría 
absoluta en la Asamblea de Madrid, con 
los que se reunió previamente en el mis
mo lugar.

Entre los candidatos no se encuentra 
ningún representante de Alcalá, y sola
mente hay un representante del Corre
dor del Henares, en la persona de José 
Luis Navarro, portavoz del grupo munici
pal del PP en Torrejón de Ardoz, que va 
en un puesto de imposible “salida”, co
mo es el número 47.

Unicamente está en un puesto más 
seguro Fernando Utande, ex-director ge
neral adjunto de la Caja de Madrid, per
sona muy vinculada a Alcalá por su cargo 
y por la presidencia del club deportivo 
Cajamadrid en Alcalá, en sus diferentes 
secciones de baloncesto, balonmano y ci
clismo.

Sobre este particular, la candidata a 
alcaldesa de Alcalá por el PP, Esther 
García, ha opinado que acata lo que dice 
Madrid, a la vez que ha afirmado que “el 
Corredor del Henares está suficiente
mente representado y hay personas que 
se ocupan de Alcalá y ligadas a ella, co
mo Fernando Utande”.

Igualmente ha señalado que a ella se 
le ofreció ser candidata a la Comunidad, 
pero que rechazó la oferta, “pues en Al
calá hay muchas cosas que hacer”, aun
que no sabe si se le ha ofrecido a otra 
persona ser candidato autonómico.

■  Compromiso prioritario con las 
ciudades madrileñas

Alberto Ruiz Gallardón explicó que 
la presentación de la lista citada se hacía 
en Alcalá por el compromiso que “desde 
el primer día nuestra candidatura ha 

uerido asumir con los pueblos y ciuda- 
es de nuestra comunidad autónoma”.

Señaló que en estos cuatro últimos 
años él ha defendido que la Comunidad 
de Madrid tenía que tener “un compro
miso prioritario con los municipios que 
no son la capital, que al ser más peque
ños tienen más necesidad de la Comuni
dad”.

Destacó que un gran número de dipu
tados de la anterior legislatura repetían 
su nominación, como una valoración del

Alberto Ruiz Gallardón

propio partido del trabajo realizado en el 
periodo que ahora acaba. De los treinta 
diputados que el PP tenía (dos abando
naron el grupo), veintidós repiten en la 
lista. En las anteriores elecciones, de los 
34 diputados que tuvo el PP, sólo cinco 
repitieron.

Además de referirse a que la candi
datura tenía una importante repre
sentación territorial (a pesar de la ausen
cia antes reseñada de un representante

alcalaíno), afirmó que había" una presen
cia importante de mujeres, once están en 
puestos de absoluta salida".

La edad media de los candidatos es 
de cuarenta y un años, con un 68% de 
esos cincuenta y un candidatos nacidos 
en la Comunidad de Madrid.

Las profesiones de los integrantes de 
la lista cubren un amplio abanico, que al 
decir del candidato a la presidencia de la 
Comunidad, tocan todas las áreas de go
bierno autonómico.

Hay abogados, ingenieros, empresa
rios, arquitectos, informáticos, licencia
dos en Ciencias Políticas, químicos, mé
dicos, ATS, auxiliares administrativos, un 
representante sindical, etc. Destacó que 
había una muy alta representación de 
Nuevas Generaciones, con un 14% de los 
cincuenta y uno candidatos.

H  El señorío de Rodríguez 
Sahagún

Ruiz Gallardón dijo que iba a enfocar 
la campaña electoral de forma positiva. 
“Voy a enfrentar ideas y programas, pero 
no personas”, a la vez que afirmaba que, 
como primer partido de la Comunidad, 
refiriéndose a los resultados de las últi
mas elecciones, “el resto de partidos van 
a asumir el papel de adversarios”.

En relación con la renuncia de Rodrí
guez Sahagún a encabezar la lista del 
CDS para la alcaldía de Madrid, afirmó 
que respetaba sus razones personales, a 
la vez que reiteraba que “es un hombre 
que ha llevado su tarea con señorío".
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DESDE EL CENTRO

Gerardo Azañedo Sanz

BUSCAR EL DIALOGO

"K1 sta semana anterior, 
-^ q u e , por cierto, para el 
que escribe semanalmente 
estas reflexiones ha sido 
muy intensa y agradable, ya 
que ha tenido ocasión de 
pasarse tres días con 54 
personas de la Tercera 
Edad por tierras asturianas 
con una excursión que or
ganizó la Delegación Mun- 
cipal del Distrito VII (fan
tástico, sois estupendos). 
Pero no, no quiero referir
me a la visita realizada a la 
Santina, sino al vendaval de 
declaraciones y situaciones 
dispares que se están dan
do.
— El P.P., afirma “si el par

tido socialista estuviera
en la oposición actuaría co
mo lo hace I.U.”.
„  I.U., acusa en un docu

mento interno “que el 
P.S.O.E. y el P.P. preten
den repartirse el poder”.
— La deuda de los Gobier

nos Autónomos se multi
plicó por cuatro.
m Algunos Ayuntamientos 

podrán subir el agua has
ta un 60%.
m Leguina ha multiplicado 

por más de cuatro la deu
da de la Comunidad. 
m Alfonso Guerra inculpa

do.
— Al ginecólogo Saenz de 

Santamaría, le indultan y
le vuelven a condenar por 
desacato.
— Sahagún no se presenta 

para alcalde de Madrid.
Iq 's ta  noticia verdadera- 
-■-'m ente ha conmociona
do a la vida política por la 
fidelidad, eficacia y honra
dez demostrada en su ges
tión.
j  Pero qué está ocurrien- 
^*do?, entre lo que se dice 
y lo que, supuestamente, se 
hace, la vida política y so
cial está enrarecida, todo

Carece estar bajo sospecha, 
i libertad entendida como 

un bien irrenunciable e in
cluso utópico parece que 
no se ejerce con la ampli
tud que nos merecemos.
— El Vicepresidente del 

Gobierno, dice que se 
eviten las tentaciones de 
control al Ejecutivo por 
parte del P.S.O.E. (sabia 
advertencia), el Gobierno, 
al igual que toda sociedad 
tiene que tener libertad ab
soluta para ejecutar aquello 
que pide, exige y se ha pro
metido en conjunto y no a 
un grupo de hombres y mu
jeres que dicen estar bajo 
unas siglas.
/^ u a n d o  se nos meterá en 
^-^la cabeza que cuando 
un partido se presenta a 
unas elecciones si por las 
circunstancias que sea, las 
ganan, el ejecutivo que sal
ga, lo debe ser de todos en 
su conjunto, de otra mane
ra falso favor se está ha
ciendo a la democracia. 

Quiero proclamar en voz 
alta, y espero que no sea 

en el desierto.” Es necesa
rio que busquemos el diálo
go, la comprensión, el en
tendimiento, que tratemos 
de ser felices, ya que, en úl
tima instancia y estoy segu
ro todos buscamos lo me
jor, demostrémoslo.
T ia ra  eso, entiendo, se de- 

be revitalizar, tanto mo
ral como éticamente, la in
formación que se transmite, 
los ejemplos en la ejecu
ción e intentar conseguir 
que la población se sienta 
fortalecida en sus iniciati
vas. La participación en to
dos los campos, es el eje en 
el que se debe mover todas 
las acciones, acompañado 
de unas estructuras que fa
cilitan la ejecución de las 
mismas.

lABALÁífZÍA.

Rafael Jiménez Valcárcel

± 4

LAS MADRES DE TODAS 
LAS REFORMAS

Que los jueces son hu
manos es algo que no 

escapa a la comprensión de 
la inmensa mayoría de los 
ciudadanos. No puede, por 
ello, extrañarnos el suceso 
acaecido hace unos días 
cuando la titular del Juzga
do de Instrucción número 
once de Málaga, María So
ledad Jurado, decretó la 
definitiva beatificación del 
ginecólogo Sáenz de Santa
maría posiblemente sin 
prmxmérselo. 
l ' o m o  recordarán en la 

madrugada del Lunes 
día 8 de abril Germán 
Sáenz de Santamaría in
gresó en prisión incondi
cional sin fianza tras pres
tar declaración antel el Juz
gado de Instrucción núme
ro once de Málaga por un 
presunto delito de desacato 
contra la autoridad judicial 
al haber realizado unas ma
nifestaciones un tanto aca
loradas contra los jueces y 
fiscales malagueños tras sa
lir el pasado sábado de la

B el de Málaga.
oña María Soledad Ju
rado es ya, pues, más 

famosa y envidiada en An
dalucía que el simpático 
Bertín Osborne. De la no
che a la mañana y por de
creto el juez Angel Már
quez (caso Guerra) o Gar
zón (caso narcos gallegos) 
están viendo peligrar sus 
destacadas posiciones en 
las listas de los populares y 
no me extrañaría que den
tro de unos días pasaran a 
engrosar el montón de las 
“viejas figuras”.
T a verdad es que esta vi- 
-*-^da está llena de sorpre
sas. Miren ustedes, que en 
plena campaña de las mu
nicipales los ciudadanos 
puedan llegar a compren
der que sus gobernantes 
alimentan y consecuente

mente se sirven de leyes in
justas sea cual sea el fin 
perseguido es algo que no 
deberían olvidar los estra
tegas del PSOE. Un par de 
machadas más como ésta y 
ya pueden empezar a ca
lentar los asientos de la 
oposición. Porque ya es te
ner mala suerte. ¡Con lo 
progresista que había que
dado lo del indulto!

o sería de extrañar que 
^  los que nos gobiernan 

fueran unos reaccionarios 
disfrazados de progresistas, 
y que la oposción fueran 
progresistas martirizados 
por la contrarreacción de 
los verdaderos reacciona-

Ís... Verdadero embrollo, 
i Dios hizo el mundo en 
seis días y a Rumasa la 

expropiaron en una noche, 
a lo mejor para el año 2.000 
a alguien se le ocurre to
marse la molestia de publi
car el en BOE una ley que 
suprima esa cosa llamada 
desacato por la que, fíjense 
ustedes, todavía se va a pri
sión incondicional y sin 
fianza.
¥  Tna vez más, aunque só- 

lo sea por puro cansan
cio, por aburrimiento, de
sesperación, etc... no me 
cansaré de decir que en mi 
opinión los únicos culpa
bles somos los votantes. No 
lo son los iueces, que ha
berlos los hay buenos. Lo 
único cierto es que el delito 
de desacato está ahí, en el 
Código Penal, bien claro, 
reluciente, esperando que 
alguien se acuerde de él, 
que le den trabajo, cansado 
de ociosidad, castigando, 
protegiendo, haciéndose 
notar de vez en cuando, 
que para algo alguien lo 
mantiene, lo alimenta, lo 
reimprime en las faculta
des, en los tribunales de 
justicia, en los códigos...
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LA PA R TID A  AN UA L RO ZA R Á  L O S  11.000 M IL L O N E S

EL CDS ABANDONA EL SALON DE PLENOS EN 
LA APROBACION DE LOS PRESUPUESTOS 1991

Los concejales centristas pedirán su anulación por incum plim ientos reglam entarios

Alcalá de Henares, definitivamente, 
ya tiene presupuestos para 1991, tres me
ses después de que comenzara el año y 
con notables variaciones del proyecto 
original, a causa de las enmiendas pre
sentadas y aceptadas de Izquierda Unida. 
Este año llegarán a los 10.832 millones, 
con los 400 incluidos a última hora.

La sesión extraordinaria del pasado 
viernes estuvo marcada por la polémica, 
esta vez protagonizada por el grupo de 
concejales del CDS, que abandonó en 
conjunto la sala de Plenos, excepto su 
Presidente, José Fernández Acero.

■  Incumplimiento 
reglamentario

El motivo, según explicó su portavoz, 
Gerardo Azañedo, “es el desconocimien
to de los presupuestos, no conocíamos las 
enmiendas presentadas por IU, y, ade
más, no nos dejaron discutirlas".

Fernández Acero se mostró durante la 
sesión aún más duro que su compañero 
de grupo, y llegó a decir que “el alcalde, 
a quien no volveré a denominar como tal, 
se ríe de la democracia”. Añadió que sus 
compañeros se habían marchado de la 
sala de Plenos “en defensa de la dignidad 
política de los votantes de cualquier par
tido, dadas las actitudes poco democráti
cas de Florencio Campos, que ha perdi
do el sentido de ecuanimidad exigible a 
un alcalde”.

Asimismo, Beatriz Díaz, concejala 
centrista y abogada, declaró en una rueda 
de Prensa posterior, que “estudiaremos 
los trámites legales pertinentes para pe
dir la anulación de esta votación, que se 
ha saltado, por antojo del alcalde, el Re
glamento de Régimen Interno, aprobado 
por todos los partidos,y que estipula, en 
su artículo 64, la obligación de comunicar 
por escrito a los grupos políticos cual
quier enmienda llevada a Pleno".

Por su parte, Gerardo Azañedo aña
dió que “los presupuestos que se acaban 
de aprobar son una locura. Van a elevar 
el nivel de endeudamiento del ayunta
miento hasta unos límites de locura, por
que, además, para este año no hay un ca
pítulo de inversiones importante”.

El momento en que cuatro concejales 
centristas decidieron abandonar la sala, 
soló permaneció el presidente Fernández

Acero, se produjo cuando el grupo de IU 
leía en alto sus más de 40 enmiendas a los 
presupuestos socialistas, que de ser apro
badas, inclinarían favorablemente el voto 
comunista. El concejal de Hacienda, 
Crescendo Vicente Abad, respondía afir
mativamente a la mayor parte de ellas, 
que pasaron en aquel momento a formar 
parte de la partida presupuestaria de 
1991.

Tanto Gerardo Azañedo como José 
Fernández intentaron interrumpir la se
sión para debatir y conocer las propues
tas de IU. “Nos lo impidieron, así que de
cidimos irnos, porque no podíamos votar 
una cosa que desconocíamos”, declaraba 
indignado Azañedo.

El Pleno extraordinario continuó con 
los cuatro concejales de espectadores de 
excepción: Beatriz Díaz, Gerardo Azañe
do, Luis Fuentes y Manuel Galván.

Mientras, su presidente decía desde 
su butaca estas duras palabras: “Desgra
ciadamente hemos entrado en un proceso 
de negociación viciado y unilateral de iz
quierdas, con acuerdos más propios de 
otras épocas pasadas. Hemos abandona
do la sala por dignidad política y  respeto a 
nuestros votantes y  a los de los demás par
tidos. Este pacto representa la puesta en 
marcha de la voracidad del rodillo izquier
dista

Finalmente se realizó la votación, con 
el voto favorable del PSOE e IU, eel re
chazo del CDS y PP. y la abstención de

Luis Garrido Lestache, único concejal 
del Grupo Mixto.

■  Respuesta de Escribano

El concejal de Urbanismo, Teodoro 
Escribano, no pareció darle mucha im
portancia a estas frases, y en su turno de 
respuesta afirmó que “estamos muy satis
fechos con esta aprobación, que demues
tra que seguimos al pie del cañón”.

El edil añadió que la alegría era do
ble, “porque hemos llegado a un acuerdo 
con un partido próximo a nuestra ideolo
gía, aceptando unas enmiendas que en 
conjunto no suponen más de 40 millones 
de incremento sobre los casi 11.000 pre
sentados por nosotros”.

I  Tensas negociaciones

A pesar de que finalmente se alcanzó 
el acuerdo entre los dos partidos de iz
quierdas, las negociaciones fueron largas 
y tensas, alargándose hasta las nueve de 
la mañana, sólo media hora antes de co
menzar la sesión.

Finalmente hubo pacto bipartito, 
merced al cual el PSOE se comprometió 
a incluir en sus presupuestos 34 de las 42 
enmiendas presentadas por IU. Entre 
ellas, cabe destacar el aumento del fondo 
destinado a la ayuda de los pequeños co
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merciantes de Alcalá de Henares. El 
equipo de gobierno socialista tenía pen
sado destinar una partida de 25 millones, 
aumentada posteriormente hasta los 40, 
una cantidad que se dedicará a la mod
ernización del comercio, facilitando a los 
solicitantes créditos blandos con bajos in
tereses.

Francisco González Adrada, concejal 
de IU, declaró en una rueda de Prensa 
posterior que “ésta es una gran noticia 
para los comerciantes alcalaínos, y ade
más impulsará el desarrollo comercial de 
la ciudad”.

Otra propuesta aceptada se refiere a 
la enseñanza gratuita. El año pasado se 
dedicó una partida de 35 millones para 
subvencionar la gratuidad de los libros 
para familias con problemas económicos. 
En estos presupuestos, el incrementó de 
cinco millones situará la cantidad en los 
cuarenta millones. “Esto hará que las fa
milias con una renta similar a los dos mi
llones de pesetas puedan obtener los li
bros gratuitamente para sus hijos”, coin
cidían en afirmar distintos concejales.

Festejos taurinos. Aquí se ha acorda
do reducir la partida “en el nivel de pér
didas que hubo el año pasado, por cohe
rencia de gestión”, apuntaba Adrada.

Fundación Colegio del Rey. Según la 
coalición, “la Fundación no puede vivir 
de los presupuestos municipales. Debe 
tener una actividad gerencial propia para 
que procure financiarse en otras institu
ciones públicas o privadas, y no solamen
te en el Ayuntamiento”. El objetivo es 
que la FCR consiga en un futuro el 50 
por ciento de las arcas municipales, y el 
resto, de otros sitios, según IU. Para 
1991, este organismo cultural verá así re
ducido su presupuesto en diez millones, 
situándose en 174.

Reducción del dinero dedicado a los 
festejos municipales. En contrapartida se 
incrementarán las subvenciones a las casi 
20 peñas que hay legalizadas en Alcalá 
de Henares, “con el fin de que tengan re
cursos para organizar actividades lúdicas 
de mayor calidad. Además, se mantendrá 
el dinero invertido en el mantenimiento 
de las zonas deportivas de los distritos.

H  Publicidad Municipal

Según los ediles comunistas, se ha al
canzado otro acuerdo de magnitud, como 
es dotar a Alcalá de un centro de desin
toxicación para drogodependientes. Ya 
hay cinco millones que se destinarán a la 
elaboración del proyecto, “de tal forma 
que para la próxima candidatura se pue
da construir el centro”.

Para Francisco González, “estos arre
glos hacen los presupuestos más sociales 
y participativos”.

Asimismo, el acuerdo PSOE-IU con

templa la reducción, en 20 millones, de la 
partida dedicada a la publicidad munici
pal. Para Rafael García-Poveda, portavoz 
de la coalición, “con esto hemos metido 
la tijera en unos presupuestos que el 
PSOE utiliza para su promoción particu
lar, en medios de comunicación, protoco
lo y hermanamientos”.

Esta suma se invertirá en la mejora 
del servicio de limpieza de la ciudad, en 
donde también se quiere meter otros cin
co millones recortados a la propaganda 
del Plan Verde.

Por último, IU declaró sorprendente
mente que el principal motivo que ha he
cho inclinar su voto al lado socialista “es 
el temor a que el concejal tránsfuga Luis 
Garrido Lestache, decidiera con su voto 
la reunión. Si él, que no representa a nin
gún alcalaíno, hubiera votado afirmativa
mente, nosotros nos hubiéramos retira
do”.

Para García Poveda, portavoz de IU, 
“quizá el PSOE haya intentado negociar 
con el tránsfuga, pero se habrán dado 
cuenta de que no era una buena manio
bra electoral de cara a sus votantes y han 
tenido que negociar con nosotros”. Sobre 
la protesta centrista, Poveda afirmó que 
“se han equivocado con esa actitud, que 
sólo es una rabieta”.

Estas palabras de IU causaron cierto 
estupor en las filas del CDS por dos razo
nes fundamentales. Gerardo Azañcdo ar

lo  Azañedo, portav<

guyó que “es inconcebible que un partido 
condicione su voto al de un concejal 
tránsfuga. Si se está de acuerdo en algo 
que puede ser bueno para la ciudad, no 
se arriesga por la actitud de otra perso
na”.

■  Reírse de la democracia

De otro lado, y rebatiendo la supuesta 
“rabieta”, el grupo centrista reiteró “la 
imposibilidad de discutir los presupues
tos”. El edil Manuel Galván fue más le
jos y afirmó que “el señor Florencio 
Campos, con su actitud, se ha vuelto a 
reír de la democracia”.

Por su parte, Luis López Borreguero, 
concejal del PP, grupo que también votó 
en contra, manifestó a LA CRONICA 
DEL HENARES “lo más triste es que no 
ha habido un posible debate”. Sobre la 
votación en contra de su partido, la can- 
didata a la alcaldía y actual concejala po
pular, Esther García Romero, manifestó 
que “ya el año pasado les apoyamos a 
cambio de 15 enmiendas presentadas por 
nosotros, y luego no han cumplido ningu
na”.

■  No había alternativas

El alcalde, Florencio Campos, aclaró 
la importancia de aprobar estos presu
puestos, “independientemente de que es
temos en un año electoral”. Para el pri
mer edil “los preparativos de este amplio 
documento ya comenzaron en octubre 
del pasado año, hasta enero que se pre
sentó el ante proyecto a todos los grupos 
políticos”.

Florencio Campos también dijo que 
“hemos contactado con todos los parti
dos para negociar, pero el único que se 
ha sentado a discutir ha sido IU, porque 
los demás no han querido”.

El alcalde también tuvo unas palabras 
para la actuación del CDS: “es una anéc
dota sin importancia, no es la primera ve 
que denuncian un comportamiento del 
alcalde. Además, no tienen ninguna ra
zón, porque si hubieran esperado su tur
no de intervención, habrían podido ex
presar su opinión. Lo que no se puede 
hacer es intentar interrumpir a otro con
cejal cuando está hablando”. El jefe del 
gobierno municipal mostró su sorpresa 
por las acusaciones del CDS sobre “vora
cidad y derroches”, porque, según Cam
pos, “este partido siempre trae a los ple
nos propuestas de gastos”.

Por último, el concejal de Hacienda, 
Crescendo Vicente Abad, justificó la in
clusión a última hora en los presupuestos 
de casi 400 millones -como ya informó 
esta revista-, “a un olvido de la economis
ta que redactaba, por primera vez, el 
pliego. El próximo año no sucederá”.
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U n ex conceja l de l P C E , c a n d id a to  a  la  a lc a ld ía

COOPERACION ECOLOGISTA DEMOCRATICA 
ACUDIRA TAMBIEN A LAS ELECCIONES

E l lem a de los Verdes cle A lcalá para estas elecciones m unicipales será: uApuesta p o r la paz ”

Según informó en su momento LA 
CRONICA DEL HENARES, un nuevo 
partido, Cooperación Ecológista De
mocrática, completará el amplio rami
llete de opciones políticas que concu
rrirán a los comicios municipales alca- 
laínos del próximo 26 de mayo.

Su candidato a la alcaldía complu
tense será un viejo conocido del pri
mer gobierno municipal de la etapa 
democrática: Victoriano Fernández, 
concejal durante 8 meses en 1980 por 
el PCE, puesto que abandonó por 
“desavenencias políticas con mi parti
do”.

Esta fue la entrevista que mantuvi
mos con Victoriano Fernández en la 
redacción de LA CRONICA DEL 
HENARES.

■  UN MAESTRO METIDO A 
POLITICO

-LA CRONICA DEL HENARES. 
¿Por qué ha vuelto a la actividad des
pués de tanto tiempo retirado de la 
política?

-VICTORIANO FERNANDEZ. 
Nunca lo dejé definitivamente, lo que 
pasa es que me centré sobre todo en 
distintas actividades educativas, en 
una escuela privada para preescolares 
y en organizaciones de enseñanza mo
derna, de las que incluso fui repre
sentante en toda España.

•L.C.H. ¿Qué ocurrió para que usted 
decidiera abandonar su puesto de conce
jal en 1980?

-V.F. Mi partido por entonces, el 
PCE, no tenía ninguna voluntad de go
bierno, y desatendía temas tan importan
tes como el de la juventud. Después de 
ocho meses de intentar hacer cosas sin 
éxito, decidí que era mejor abandonar.

-L.C.H. ¿Por qué decide ingresar en 
el partido de los verdes?

-V.F. En 1984, tras una estancia en 
Guadalajara y otra temporada en Anda
lucía, ingresé en los Verdes, compartien
do doble militancia con el PSOE. Sin 
embargo, tras el ingreso de España en la 
OTAN, muchas personas decidimos en
tregar el carné socialista a Txiki Benegas. 
Los Verdes nos independizamos y segui
mos a Ramón Tamames en la Federa
ción Progresista, un proyecto que final
mente no ha salido adelante.

-L.C.H. Sin embargo, usted ha fun
dado un partido, también ecologista, pe
ro fuera de la órbita verde.

-V.F. El problema ha estado en que

len las bicicletas, los patinetes, o sim
plemente para dar un paseo sin perju
dicar el tráfico.

-L.C.H. ¿Y sobre la vivienda?
-V.F. Nosotros vamos a volcarnos 

en la vivienda para jóvenes. Hay mu
chos que se ven obligados a permane
cer más tiempo del que les gustaría en 
el domicilio de sus padres, porque no 
tienen posibilidades para alquilar un 
piso. Queremos fomentar la vivienda 
pública de alquiler, de manera que ca
da uno pague en función a su salario.

•L.C.H. ¿Cree que hay suficientes 
viviendas en Alcalá de Henares para 
realizar ese proyecto?

V.F. Desde luego que sí. El Ayun
tamiento tiene casas para funcionarios 
y maestros en el centro de la ciudad 
que no se utilizan para nada. Además, 
el Comité de Empresas del Consistorio 
ha elaborado un catálogo de viviendas 
públicas, y me consta que hay entre 15 
y 30 que no se usan actualmente.

■  EXPERIENCIA Y JUVENTUD

Además de Victoriano Fernández, 
otros conocidos de la política local 
componen la lista de 30 candidatos de 
la Cooperación Ecologista Democráti
ca, como Manuel Torres, hace algunos 
años Secretario General de CCOO en 
Alcalá de Henares, o Manuel Gabella, 
fundador del Movimiento Ciudadano 

alcalaíno. Pero la característica funda
mental de esta lista es la juventud de la 
mayor parte de sus miembros, con una 
media de edad inferior a los 25 años, y 
con numerosos casos de jóvenes de 19 
años, como Francisco Torres o María del 
Sol Manglano. En el otro extremo apare
ce Agapita Fernández, una abuela que 
ya ha cumplido los 70 años.

L.C.H. ¿A qué se debe esta juventud 
en las listas ecologistas?

V.F. Hemos querido reunir a perso
nas que intentan recuperar la seriedad 
tradicional de la izquierda, un poco 
abandonada en estos momentos, con 
mucha gente joven. Tampoco queremos 
descartar las aportaciones positivas de la 
derecha, porque lo único que buscamos 
es desempeñar una labor altruista.

L.C.H. ¿Qué resultados esperan ob
tener en las elecciones de mayo?

V.F. Creemos que podemos sacar 
uno o dos concejales. Si fuera así, ocupa
ríamos estos puestos de forma rotativa, 
de manera que ocho personas desempe
ñarán la labor de edil.

los Verdes se han olvidado de la impor
tancia del movimiento obrero, un factor 
que nosotros si tenemos en cuenta y que
remos rescatar del olvido.

■  PROGRAMA ELECTORAL

•L.C.H. ¿Cuáles van a ser las princi
pales propuestas de su programa electo
ral?

-V.F. Sobre todas las demás sobresa
len dos, vivienda y transporte. En mate
ria de comunicaciones, Alcalá de Hena
res está hecha un desastre. La mayoría 
de las líneas de autobuses urbanos termi
nan sus horarios demasiado pronto, con 
el añadido del retraso de las frecuencias. 
Además, el transporte con la periferia es 
malo y fallan las comunicaciones con zo
nas como Liade o la estación de trenes. 
Por si fuera poco, viajar en la RENFE a 
Madrid es una odisea. Nosotros propo
nemos la habilitación de cuatro vías, el 
potenciamiento de las líneas de urbanos 
y la creación de un carril para que circu
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L levan  m ás  de  u n  a ñ o  sin  c o b ra r  la  rev isión  s a la r ia l

LOS TRABAJADORES DEL AYUNTAMIENTO, 
EN HUELGA DESDE EL PROXIMO LUNES

Se puede llegar a la paralización absoluta de los servicios dos días antes de las elecciones

El próximo lunes los tra
bajadores del Ayuntamiento 
de Alcalá irán a la huelga, de
bido a lo que consideran in
cumplimiento de su convenio 
laboral, realizando paros que 
irán aumentando de forma 
paulatina, en caso de que no 
se atiendan sus reivindicacio
nes, una hora cada día duran
te la próxima semana.

En caso de no llegarse a 
un acuerdo, el día 19 ya se lle
gará a un día completo de 
huelga, para después detener
se las movilizaciones hasta 
cuatro días antes de las elec
ciones municipales el 26 de 
mayo.

El calendario de huelga 
plantea paros completos los 
días 22, 23 y 24 de mayo, si en 
esas fechas no se hubiese con
seguido firmar la paz laboral 
municipal. En el Ayuntamien
to, excluidos los empleados de 
los organismos autónomos, 
existe una plantilla de 700 tra
bajadores, que en caso de se
guir la huelga de forma mayo- 
ritaria, pueden paralizar el 
Ayuntamiento y todos sus ser
vicios.

I  Mayoría por 84 votos

Los trabajadores aproba
ron ir a la huelga en la asam
blea que celebraron el pasado 
miércoles en la Casa de la Ju
ventud, a la que asistieron y 
votaron 331 empleados muni
cipales, de los que 192 vota
ron a favor, 108 en contra y 31 
en blanco.

Además, el colectivo de la 
policía municipal, un total de 
120 personas, se han absteni
do de participar en la vota
ción, debido a carecer de de
recho a la huelga, aunque si 
podían haber votado. De to
das formas, se ha solidarizado 
con la convocatoria.

Los horarios de paro son 
de 11 a 12 de 11 de la mañana,

Ramón Cabañas, concejal de Personal, y Antonio 
Rodríguez, presidente comité de empresa.

el próximo lunes 15, y de 16 a 
17 horas. El martes y días su
cesivos los paros aumentarán 
una hora cada día.

Así, el martes 16 se parará 
de 11 a 13 horas y de 16 a 18 
horas; el miércoles 17, de 11 a
14 y de 16 a 19, y el 18, de 11 a
15 y de 16 a 20 horas. El 19, si 
no se desconvoca la huelga, el 
paro será completo, y des
pués, los días 22, 23 y 24 de 
mayo.

H  Motivos

Las causas de la huelga se 
cifran en tres puntos, conteni
dos en el acuerdo colectivo 
firmado el 25 de octubre del 
pasado año. Uno de ellos esti
pulaba una revisión salarial, 
que debía haber entrado en 
vigor, con carácter retroacti
vo, el uno de enero de 1990.

Según fuentes del comité 
de empresa no se les ha abo
nado ni una peseta, por lo que 
se les adeuda a los trabajado
res municipales un 1 por cien
to mensual de todas sus retri

buciones desde hace quince 
meses.

El segundo motivo que ha 
originado la huelga de los fun
cionarios es el relativo a crear 
un fondo de pensiones desti
nado a paliar los desniveles 
que se producen, según afir
man los representantes sindi
cales, entre los funcionarios y 
los trabajadores laborales, 
cuando los primeros llegan a 
cobrar un 40% de su sueldo 
como pensión.

Según los integrantes del 
comité de empresa, con una 
pequeña cantidad, 4.300 pese

tas por trabajador y mes, se 
podría crear este fondo de 
pensiones, ya que sólo serían 
35 millones al año a detraer 
de la partida de personal, que 
cuenta con un presupuesto su
perior a los 2.500 millones de 
pesetas.

El tercer punto en discor
dia es necesidad de una equi
paración de salarios para tra
bajadores de la misma catego
ría laboral. Según fuentes del 
comité de empresa, esas dife
rencias llegan a alcanzar las 
cien mil pesetas en algunos 
casos. La corrección de este 
agravio comparativo está re
cogida por el convenio colec
tivo.

Los responsables munici
pales, sin embargo, han califi
cado esta huelga de política, 
refiriéndose a que se convoca 
en la cercanía de las eleccio
nes municipales. Incluso han 
señalado que muchas de las 
peticiones han sido cumpli
das.

Sin embargo, los trabaja
dores señalan que una huelga 
en estas fechas se utiliza como 
medida de presión para con
seguir que se satisfagan aque
llas reivindicaciones que se pi
den. “Lo que pedimos es algo 
que nos corresponde por de
recho”, ha señalado el presi
dente del comité de empresa, 
Antonio Ramón Rodríguez 
Ramos.

F.R.

RESIDENCIAL 

CINCO ESTRELLAS .EL VAL
•  4 dorm itorios
•  2 baños
• Calefacción individual
• Parquet
• Cocina amueblada
• Piscina

INMOBILIARIA

Sí**.fNTES
Avda. de Qudalajara, 3 

Teta. 880 28 12 
880 26 96 

ALCALÁ DE HENARES
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El Domingo 8 y de 12 de 
la mañana a las 2,30 de la 
tarde, la coalición Izquierda 
Unida recogió varios cientos 
de firmas de alcalaínos, den
tro de una campaña general 
en toda la Comunidad de 
Madrid, contra el decreto 
Boyer de 1.985, que regula
rizó la política de alquileres, 
permitiendo la posibilidad 
de cancelación del contrato 
de arrendamiento de inmue
bles a la finalización de los 
mismos.

En opinión de la coali
ción de izquierda, las conse
cuencias negativas que esta 
medida legislativa promul
gada por el primer gobierno 
del PSOE ha tenido en el 
mercado de la vivienda, ha 
sido un encarecimiento es
candaloso de los precios de 
alquiler de viviendas y, al 
mismo tiempo, un estrecha
miento de dicha oferta in
mobiliaria, ante la posibili
dad de transformar vivien
das en locales comerciales, 
sujetas a las mismas medi
das regularizadoras.

Esta fuerza política con
sidera que "la situación de 
fracaso gubernamental en la 
política de la vivienda ha te
nido su efecto más negativo 
en los sectores de la juven
tud ubicada en los medios 
urbanos. Hoy día los precios 
medios de los alquileres de 
viviendas modestas están en 
torno a 60.000 ptas. ó 
100.000 ptas./mes lo que ha
ce que el pago de estas can
tidades represente un por
centaje muy elevado de la 
parte de cualquier persona 
individual o de cualquier pa
reja".

■  Solución

Como la solución alter
nativa de compra de una vi
vienda, se plantea una meta 
aún más inalcanzable, la re
alidad social planteada es 
muy preocupante y amplios 
sectores de la población no 
ven salida a este panorama 
desalentador.

Si tenemos en cuenta 
que Alcalá ha sido uno de 
los pocos Ayuntamientos de

la Comunidad de Madrid, 
que no ha efectuado en esta 
legislatura 87-91, ni un solo 
metro cuadrado de suelo 
para acogerse al plan trienal 
de vivienda pública, tene
mos las bases suficientes co
mo para plantearnos que 
cualquier fuerza política que 
quiera representar los inte
reses municipales debe res
ponder al reto de esta situa
ción crítica del problema de 
la vivienda.

Estas han sido las razo
nes políticas para haber de
sarrollado esta acción de re
cogida de firmas en Alcalá 
de Henares, que tendrá su 
continuidad en la presenta
ción en el Parlamento nacio
nal de una iniciativa legisla
tiva de los Diputados de Iz
quierda Unida, con el obje
tivo de derogar este decreto 
y conseguir la redacción de 
una Ley de Arrendamientos 
urbanos que combine los le
gítimos intereses de acree
dores y demandantes del 
mercado de viviendas de al
quiler.

Se c o n s id e ra  q u e  h a  en c a re c id o  los a lq u ile re s

IZQUIERDA UNIDA RECOGIO FIRMAS PARA 
DEROGAR EL DECRETO ’BOYER’

"La política gubernam ental sobre vivienda ha fracasado"

VAL
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E n  la  zo n a  de  N u e s tra  S e ñ o ra  d e  Belén

VECINOS DEL DISTRITO II EXPRESAN SU 
DISCONFORMIDAD CON OBRAS DEL BARRIO

El sábado día 6, en res
puesta a la invitación de una 
comisión de vecinos que soli
citó la presencia en su barrio 
de representantes del Ayun
tamiento de Alcalá, los con
cejales Rafael García Poveda 
y Francisco González Adra
da acudieron a una asamblea 
vecinal que tuvo lugar en las 
inmediaciones de la calle 
Nuestra Señora de Belén, 
donde se debatió el desarro
llo del plan de obras de va
rias calles circundantes y se 
aludió a las graves deficien
cias que pueden observarse 
en su desarrollo en dicha zo
na.

En opinión de los vecinos 
las actuaciones municipales 
se están acometiendo sin nin
gún control, con demasiado 
apresuramiento, y con el 
riesgo de que haya que vol
ver a rehacerlas al cabo de 
unos meses.

Durante la asamblea, se 
comentó la circunstancia de 
que debería haberse realiza
do este plan de obras a lo 
largo de todo el mandato 87- 
91 y que, en estos meomen- 
tos, a pocas semanas de las 
elecciones, se quería hacer 
en cuatro meses lo que no se 
ha hecho en cuatro años, con 
el consiguiente derroche de 
recursos económicos y des
moralización entre los ciuda
danos, que ven cómo sus im
puestos no repercuten direc
tamente en una mejora de su 
habitat urbano.

Por su parte, los dos con
cejales alcalaínos se compro
metieron en:

1. - Plantear esta situa
ción a la Comisión de Pla
neamiento del lunes 15.

2. - Invitar a todos los 
concejales de las demás fuer
zas políticas a visitar el esta
do de las obras y a buscar 
soluciones a su desarrollo 
defectuoso actual.

3. - Exigir al equipo de 
gobierno a que no se abone 
ninguna cantidad económi
ca a FERROVIAL (empresa

a la que se adjudicó el plan 
de obras) hasta que las ac
tuaciones no se desarrollen 
acertadamente y con el nivel 
de calidad exigido.

Por último, García Po
veda y González Adrada,

aseguraron que si ocurriese 
que estas cuestiones no fue
sen apoyadas por el equipo 
de gobierno, se intentaría 
abrir una vía de diálogo con 
los vecinos para buscar solu
ciones más eficaces, con el

objeto de que todos los ba
rrios de Alcalá de Henares 
que ahora están infradotados 
en sus equipamientos tengan 
el mismo nivel de atención 
que otras zonas urbanas de 
Alcalá.

FERIA DEL AUTOMOVIL 

DE OCASION

C O L A B O R A :

E X I M O  A Y T J I S T T A M I E M T O  A L C A L A  D E  H E N A R E S
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■  EL PSOE DE ALCALA 
CONSULTA A LAS 

ENTIDADES CIUDADANAS 
PARA LA ELABORACION DE 
SU PROGRAMA ELECTORAL

La Agrupación Socialista de Alcalá 
de Henares, según recoge la imagen de 
la fotografía superior, celebró los pasa
dos días 2,3 y 4, en el Centro de Salud, 
unas jornadas-debate, con el fin de re
coger aquellas iniciativas y plantea
mientos de los ciudadanos interesados 
en realiazar aportaciones que podrían 
incluirse en el programa socialista para 
las elecciones municipales del próximo 
mes de mayo.

Los temas objeto de debate fueron 
los de medio ambiente, asuntos socia
les y mujer, educación, cultura, juven
tud y vivienda. La presentación de los 
actos corrió a cargo del secretario ge
neral de la citada agrupación: Tomás 
Sánchez.

Cada una de las jornadas contó con 
la presencia de los concejales socialis
tas responsables de las distinas áreas 
objeto de debate.

putado, Gerardo Fernández Albor, vi
sitó Alcalá, momento que recoge la fo
tografía de la parte inferior, con el fin 
de reunirse con las Nuevas Generacio
nes de su organización política, el Par
tido Popular.

Previamente recorrió la zona de la 
Universidad cisneriana, donde admiró, 
junto a sus acompañantes, varias de las 
salas y patios de la universidad, para 
después pasear por la plaza de Cervan
tes, como un ciudadano más, interesán
dose por las características de este en
clave ciudadano.

Construir Europa

A la pregunta de qué les iba a decir 
a los jóvenes de Nuevas Generaciones 
durante so alucución contestó que, so
bre todo, su principal preocupación 
política en estos mementos debía con
sistir en que buscasen a otros jóvenes 
“para luchar por la democracia y por 
esta Europa que estamos creando, que 
es en la que ellos van a seguir viviendo 
y que tenemos que necesita del esfuer
zo de trodos para irse formando”.

Sobre los programas de juventud 
del PP, señaló que se llevan y se trazan 
aquí en España fundamentalmente, sin 
injerencias exteriores de ningún tipo 
“y, además, en Estrasburgo podemos 
hacer realmente poco en este sentido, 
porque la fuerza nuestra no es la mayo- 
ritaria”. Afirmó que lo más importante 
para la juventud era construir Europa, 
“que sea pronto una unidad”.

Pasa a página siguiente

Jóvenes y Tercera Edad

A la invitación socialista acudieron 
diversos colectivos y entidades ciuda
danas que expresaron su interés por 
distintos temas entre ellos la educación 
medioambiental, la necesidad de cons
truir nuevos centros para la Tercera 
Edad, el apoyo a la educación, forma
ción profesional, escuelas infantiles y 
de adultos, etc., así como la potencia

■  EL EX-PRESIDENTE DE LA 
XUNTA GALLEGA, GERARDO 
FERNANDEZ ALBOR, VISITO 

ALCALA

El pasado sábado, el ex-presidente 
de la Xunta de Galicia y actual curodi-

ción de la vivienda social y el plan inte
gral de juventud (centro de juventud, 
emisora municipal de radio y empleo 
juvenil).

En el desarrollo de los debates tam
bién participó el alcalde de Alcalá, Flo
rencio Campos, que manifestó la pos
tura de la actual administración socia
lista ante las iniciativas expresadas por 
las asociaciones participantes, de veci
nos, culturales, juveniles, de mujeres.



12 de abril de 1991 LA CRONICA del Henares/ALCALA T U

Dado el carácter más 
bien turístico y de índole pri
vada de la visita que estaba 
realizando, Fernandéz Albor 
no quiso pronunciarse sobre 
cuestiones de política nacio
nal relativas a su partido, 
que le fueron formuladas 
por los periodistas.

En este sentido no quiso 
pronunciarse sobre las posi
bilidades de su partido ante 
las próximas elecciones mu
nicipales y autonómicas, ni 
sobre toda la etapa que ha 
transcurrido en el Partido 
Popular desde la renuncia 
de Manuel Fraga a sus aspi
raciones nacionales.

Satisfecho de su visita 
a Alcalá

No obstante, Fernández 
Albor dijo que Alcalá le pa
recía “una preciosidad, pues 
yo había oído hablar mucho 
de Alcalá y su universidad; 
yo soy defensor de todas las 
universidades antiguas, por
que aparte de que soy naci
do en Compostela y educado 
en aquella universidad, estu
ve una temporada en Oxford 
y por eso he vivido momen
tos en los que he comproba
do que este tipo de universi

dades son tal vez más impor
tantes para un país que las 
nuevas, aunque sean muy 
necesarias las que son más 
nuevas”.

Afirmó que no venía a 
discutir el programa político 
de juventud con las Nuevas 
Generaciones del PP, sino 
que venía a “inyectarles mo
ral, para que nuestra candi- 
data a alcaldesa luche por 
conseguir el poder, porque 
si no todo queda en unos 
buenos deseos y no se plas
ma en realidades”.

Sobre si no cree que una 
de las tareas fundamentales 
de un político está en hacer 
oposición, se remitió a la fra
se de Giulio Andreotti, polí
tico italiano, cuando decía 
que si el poder desgasta, la 
oposición mucho más, por lo 
que el Partido Popular no se 
acostumbra y acomoda a es
tar en la oposición.

■  LUIS SAN 
DEOGRACIAS, EN 
LA SALA MANOLO 

REVILLA

Durante este fin de se
mana todavía se puede visi
tar en la sala Manolo Revilla 
la exposición de óleos que el 
joven pintor Luis San Deo- 
gracias ofrece al público.

Las reproducciones de 
esta página muestran dos as
pectos de su obra plástica, 
que pueden visitar los aficio
nados alcalaínos en la segu
ridad de no quedar dfrauda-

dos. Deogracias ha estudia
do dibujo y pintura en la 
Mutual Complutense, obte
niendo su diploma el año pa
sado.

Ha realizado dos exposi
ciones, una en esta misma 
sala Manolo Revilla, colecti
va, en 1990, y otra en el pub 
Kingston, en este mismo 
año, y ahora esta individual 
en la sala Revilla.

Paisajes, bodegones 
objetos».

Sus composiciones son 
paisajes, bodegones y obje
tos sencillos envueltos por 
sombras y suaves luces. Luis 
San Deogracias nació en Se
govia, residió desde niño en 
Madrid y desde hace doce 
años vive en Alcalá. La ex
posición se puede visitar de 
lunes a sábados de 19 a 21 
horas, y los domingos y festi
vos, de 12 a 14 horas.
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T ra s  tre s  añ o s  de  fu n c io n am ien to

EL TALLER ESCUELA DE ARQUEOLOGIA 
DE ALCALÁ EXPONE SUS TRABAJOS

También se celebrará un ciclo de conferencias y  una em isión de videos didácticos

Desde el pasado martes y hasta el 5 
de mayo, el Taller Escuela de Arqueolo
gía y Rehabilitación expone una serie de 
trabajos en la Casa de la Entrevista, re
alizados por los propios alumnos, tras es
tos tres años de aprendizaje, desde su 
fundación en 1988. Además, se ofrece 
una visión de los módulos de trabajo que 
desarrolla el taller, con el fin de darlos a 
conoceer al público.

El TEAR se ainuguró en el año 88, 
aunque ya se habían puesto una serie de 
cursos de formación del INEM sobre 
trabajos de arqueología y sobre la recu
peración del patrimonio alcalaíno.

Para ello, el Ayuntamiento compró la 
finca de El Juncal, ubicada dentro del 
área en que se localiza el yacimiento ro
mano de la antigua Complutum.

I  Objetivos

El Taller Escuela de Arqueología na
ció con tres objetivos declarados. Uno 
era la formación de personal especializa
do en tareas relacionadas con la arqueo
logía, como eldibujo y la fotografía espe
cíficos de esta disciplina, la museología, 
la cerámica o la jardinería de entornos 
arqueológicos.

Un segundo objetivo era la creación 
de un museo arqueológico, como ahora

ya existe, con el fin de dar a conocer los 
resultados obtenidos y que comunicase 
al ciudadano la inquietud por la protec
ción del patrimonio que hay en Alcalá. 
En la misma línea se están editando cua
dernos divulgativos que resumen la ar
queología de la comarca.

Otro objetivo más que se ha marcado 
el TEAR ha sido la realización de traba
jos de investigación, de forama que ade
más de trabajar en la ciudad romana de 
Complutum, se están editando una serie 
de publicaciones de carácter científico, 
los “cuadernos del Juncal”.

Dentro del aspecto formativo, se pre
paran a operarios especializados, beca
dos por el INEM, a la vez que se da una 
formación integral al alumno más ambi
ciosa.

■  Cinco módulos

Se imparte formación en documenta
ción en patrimonio, lo que incluye el co
nocimiento de las disciplinas para la co
rrecta documentación de una excavación 
arqueológica, tanto en dibujo como en 
fotografía como en topografía.

En cerámica de patrimonio se pre
tende recuperar las antiguas técnica ce
rámicas, con el fin de conseguir la repro
ducción de piezas de todos los periodos

y de materiales de construcción tradicio
nales.

El módulo de mosaicos se dedica a la 
recuperación de una técnica constructiva 
muy antigua, como es la del mosaico ro
mano. Aquí se trata de volver con la ma
yor fidelidad posible a las técnicas y mo
tivos plásticos que utilizaban los roma
nos.

En la sección de maquetas y montajes 
de exposiciones se desarrolla la ejecu
ción tanto de unas como de otras de es
tas actividades. También se enseña jardi
nería aplicada a casos prácticos, como 
puede ser al ajardinamiento específico 
de los yacimientos arqueológicos y de 
monumentos, lo que puede resultar útil 
en el caso de Alcalá de Henares.

■  Normativa arqueológica 
municipal

Por otro lado, Alcalá es el único 
ayuntamiento de España que cuenta con 
unas normas de protección arqueológica, 
contenidas en las Normas Subsidiarias 
de 1984, según las que la ciudad queda 
dividida en zonas de mayor o menor inte
rés arqueológico.

Estas indican que en zonas de mayor 
interés, antes de poder extenderse una li
cencia de obra, debe contar con su co
rrespondiente peritación arqueológica, 
con el fin de garantizar la protección del 
medio centenar de yacimientos arqueo
lógicos existentes en Alcalá.

I  No a la construcción

Hay varias zonas donde no se puede 
construir, por ser de especial protección 
arqueológica, como son en la antigua 
Complutum, en el monte Ecce Homo ni 
en el cerro de El Viso.

Los yacimientos más antiguos que se 
han encontrado, por excavación son del 
periodo cal eolítico, cuando surgió la me
talurgia, hacia el 3000 a.C.

El más antiguo, aunque encontrado 
por prospección superficial, se encuadra 
en el paleolítico.

Varías de la piezas reproducidas por los alumnos F.R.
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E n  el ú ltim o  tra m o  de la  le g is la tu ra

INTENSIFICACIÓN DE LOS ENCUENTROS 
REPRESENTANTES POLÍTICOS/ CIUDADANOS

Ante las elecciones, todas las fuerza políticas redoblan los contactos con grupos de vecinos

de Medina, hasta enlazar con 
la calle Dulcinea para lo cual 
hay dos alternativas.

-Proyecto de acondiciona
miento de la plaza que hay al 
final de la calle Alfonso de 
Zamora (el aparcamiento no 
tiene demanda).

-Solar de la calle Escudo. 
Aparcamiento para turismos 
y buscar solución aparca
miento de camiones.

-Acondicionamiento y me
jora de pistas polideportivas 
de la calle Escudo.

-Proyecto de mejoramien
to del parque de las bicicletas.

-Proyecto de acondiciona
miento de la calle Calderón 
de la Barca, para lo cual hay 
un presupuesto de 14.000.000 
ptas.

Los vecinos participaron 
activamente en esta asamblea, 
donde se comprobó el des
contento de éstos con el 
Ayuntamiento.

La desconfianza de éstos 
hacia la Corporación es pa
tente y muy especialmente ha

cia el Equipo de Gobierno.
Estos exigen que las obras 

empiecen inmediatamente a 
la vez que exigieron a los con
cejales de I.U. que estuviesen 
sobre los problemas de su ba
rrio.

El grupo de concejales de 
I.U. se comprometió a seguir 
teniéndoles informados de to
das las gestiones realizadas 
por su grupo en el Ayunta
miento de Alcalá de Henares 
que tengan ver con el Distrito 
VI.

Dentro de la actividad 
preelectoral que puede apre
ciarse en todos los grupos 
municipales del Ayuntamien
to de Alcalá en estas últimas 
semanas, durante las que se 
han intensificado los contac
tos entre representanres polí
ticos y grupos de vecinos, pa
ra conocer la situación y aspi
raciones de las distintas ba
rriadas, el grupo de conceja
les de I.U., quizá el más diná
mico de todos durante la le
gislatura y también en estos 
momentos, se reunió el pasa
do sábado, con vecinos del 
Distrito VI, de Alcalá de He
nares.

En esta reunión se plan
tearon varios temas entre los 
que destacaron los siguientes:

-Proyecto de acondiciona
miento de la calle Mateo Váz
quez (parte trasera de las ca
lles Celada y Juan de Borgo- 
ña).

-Proyecto acondiciona
miento de aceras de las calles 
Celada, Francisco Huerta y 
Vega, Padre Mariana y Escu
do, para lo cual hay un presu
puesto de 6.287.936 ptas.

-Proyecto de saneamiento 
de la Red de Alcantarillado 
de la calle Dulcinea para lo 
cual hay un presupuesto de 
19.000.000 ptas.

-Acondicionamiento de la 
parte trasera de la calle Luis

CARROCERIAS VICTORIA, S. L.
CHAPA - PINTURA Y MECANICA

S E C A D O  AL H O R N O  

B A N C A D A

C/ Avila. Nave 32 y 34. Polígono El Val. Alcalá de Henares. Tel. 882 75 97
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Hoy 12 de A bril MJIMÍifcf;..
inform a sobre 

RESIDENCIAL Y COMERCIAL 
LA VAGUADA

Acérquese a comprobar cómo 
avanzan las obras al 

ritmo previsto.

No lo dude más. 
Disponemos del mayor Centro 

Comercial con todo lo necesario 
para su actividad 

y viviendas
desde 1 hasta 5 dormitorios.

Y todo esto con grandes 
facilidades de pago en el centro 

de Guadalajara.

c m m c

No se pierda nuestro anuncio de la semana que viene

H E R C E S A .
Angel Martín Puebla, 30 
Tfnos: 22 53 72 - 23 13 94 
GUADALAJARA
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ESTE AÑO SOBRAN ALREDEDOR DE 300 PLAZAS EN BUP

LA CONCEJALÍA DE EDUCACIÓN 
INFORMATIZA LAS MATRÍCULAS

El concejal de Educa
ción de Alcalá ha sostenido 
una reunnión con los inspec
tores de la subdirección te
rritorial de Educación v con 
los directores de los colegios 
de EGB y preescolar en la 
que se ha acordado realizar 
una rebaja sustancial del nú
mero de niños por aula.

Así, el próximo curso 91- 
92 habrá veintinco alumnos 
por clase, cuando hasta aho
ra había entre 30 y 35, según 
ha informado el concejal de 
Educación. “Se trata de ade
cuar la matriculación a la 
demanda existente, una vez 
que la natalidad ha descen
dido en gran manera”, seña
la Urbano Brihuega, quien 
añade que sobran plazas en 
la educación básica.

Los problemas de matri
culación se dan más en la 
enseñanza media, debido a 
la carencia de centros sufi
cientes, prueba de lo cual es 
la construcción, actualmente 
en marcha, del instituto nú
mero VIII, cuyos alumnos 
tienen que cruzar la ciudad 
para acudir al VII, en la ca
rretera de Meco. El instituto 
VIII está previsto que entre 
en funcionamiento el próxi
mo curso.

A pesar de esa mayor de
manda, la cual viene dispa
rándose en algunos centros, 
como el instituto número I, 
en El Val, el concejal Bri
huega ha asegurado que este 
año sobrarán plazas en la 
enseñanza media, alrededor 
de 300.

I  Plan experimental y 
matriculación 
informatizada

Por otra parte, la conce
jalía está sosteniendo reu
niones con los diversos 
miembros de la comunidad 
escolar, con el fin de poner 
en marcha un plan experi
mental de escolarización de 
niños de tres años, siguiendo 
las directrices de la Ley de 
Ordenación General del Sis
tema Educativo, que plantea 
la matriculación en la educa
ción primaria de los tres a

los seis años. En las reunio
nes con las asociaciones de 

adres, sus representantes 
an manifestado que es pre

ferible que se habiliten más 
aulas para el grupo de alum
nos con cuatro años, como 
necesidad prioritaria a la es- 
colarización de los de tres 
años.

A esto el concejal ha res
pondido que la entrada de 
niños de menor edad, aparte 
de poner en práctica las di
rectrices de la LOGSE, se 
realizará en aquel colegio o 
colegios cuyo número de 
plazas y aulas permitan la in
clusión de niños de tres años 
en las clases.

Otra novedad que se in
corporará en los próximos 
meses, de cara al nuevo cur
so, es la matriculación infor
matizada y centralizada en 
el Ayuntamiento. La matri
culación de cada curso es 
competencia del consejo es
colar del centro, que recaba
rá los datos que entreguen 
los padres.

Una vez recogidas las 
instancias que habrán relle
nado los padres, los datos se 
centralizarán en el Ayunta
miento, baremándose y ha
ciendo los listados corres
pondientes, que después se 
entregarán a los colegios. En 
las instancias se manejan

cuatro datos fundamentales, 
que son la declaración de la 
renta anual, lugar de resi
dencia, número de herma
nos en el colegio y circuns
tancias especiales que pueda 
haber.

Durante abril se recogen 
las instancias y en mayo se 
procesan los datos, expo
niéndose en los primeros 
días de junio. Del 16 al 30 de 
junio se realiza la matricula
ción propiamente dicha en 
los centros que correspon
dan a los alumnos. En la en
señanza el proceso empieza 
un mes más tarde, proce
diéndose a la matriculación 
del 1 al 15 de julio.

H  Escuela de Idiomas

Las obras de la Escuela 
de Idiomas se encuentran 
actualmente paradas debido 
a que ha habido que realizar 
un proyecto reformado so
bre el proyecto original. Es
to se debe a que en la redac
ción original se planteaba la 
excavación de cimientos a 
tres metros de profundidad, 
de acuerdo al promedio de 
la zona, a la izquierda del 
paso subterráneo que une a 
la ciudad con el distrito 
ocho.

F.R.

Con puesta en escena de 
«Atalaya. Teatro 

Experimental Andaluz»

“HAMLET 
MAQUINA», DE  

HEINER MÜLLER

El espectáculo “Hamlet- 
Máquina”, de Heiner Müller 
es el montaje que nos ofrece 
el Salón Cervantes para este 
fin de semana. La puesta en 
escena corre a cargo del gru
po «Atalaya», que se autode- 
fine como “Teatro Experi
mental Andaluz”.

Atalaya fue creado en Se
villa en 1983 por Ricardo 
Iniesta con siete jóvenes acto
res. Su primer espectáculo 
fue “El Jardín de las Hespéri- 
des”, que abordaba la mitolo
gía del reino de Tartessos; 
después llegaría “Pa jartarse 
de reí: situacciones”, una re
creación del cómic y del cine 
mudo de Chaplin y Keaton. 
“Así que pasen cinco años”, 
de Lorca, supuso el reconoci
miento del grupo parte de la 
crítica y de los espectadores, 
participando en numerosos 
festivales y permaneciendo 
dos meses en cartel en Ma
drid. La consolidación llega
ría con “La rebelión de Tos 
objetos”, de Maiakovski, es
pectáculo que sirvió para 
considerales como uno de los 
equipos teatrales con mayor 
proyección del Estado.

■  VUELVE LA “DUDA" 
DE HAMLET

Su más reciente montaje 
es una versión de la obra de 
Müller “Hamletmaschine” 
(1977) en la que cada frase 
en una “imagen contundente 
y descarnada”, sin perderse 
en lenguajes discursivos o 
dialogados. Con dirección de 
Ricardo Iniesta, el espectácu
lo retoma la “duda” de Ham
let, si bien es presentada 
“más como una diletancia an
te la "batalla diaria por el 
consumo”, que desemboca en 
una postrera actitud nihilista 
Frente a ello, la lúcida locura 
y la insumisión de Ofelia, que 
permanece viva y amenazante 
-«Feroz espera / en la terrible 
armadura / milenios»- en sú 
tremendo soliloquio final". 
Tres representaciones: vier
nes, sábado y domingo, a las 
nueve de la noche. V.S.
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El público se divirtió y salió satisfecho

DE LA COMEDIA DEL SIGLO DE ORO A LA 
FARSA HUMORÍSTICA MÁS DISPARATADA
EL PUBLICO Y LAS CARAS CONOCIDAS VOLVIERON A L SALON CERVANTES

“Entre bobos anda el juego”, de Francisco de Rojas Zorrilla.
Compañía: Strión.
Reparto: Aitana Sánchez-Gijón, Fernando Guillén Cuervo, Iñaki Miramón, Carlos Alberto 
Abad, Alberto Muyo, Angel García Suárez, Cayetana Guillén Cuervo, Manuel Muñoz Cuen
ca, Carlos Moreno y Enrique Navarro.
Dirección escénica, versión y dramaturgia: Angel García Suárez. Escenografía, vestuario y 
dirección técnica: Carlos Alberto Abad. Diseño e iluminación: Josep Solbes. Composición 
musical: Luis Andrés H. Ivars.
Representación: Salón Cervantes (7 abril, 21 h.); rozando el lleno.

Después de algunos meses 
en los que la presencia del pú
blico no estuvo en consonan
cia con la calidad y variedad 
de los espectáculos programa
dos por el Salón Cervantes, 
parece que el aficionado res
pondió a la presencia de algu
nos nombres conocidos y de 

, hijos de famosos actores de 
teatro y el sábado y el domin
go, el aforo del Cervantes es
tuvo rondando el lleno. La sa
tisfacción se palpaba en los 
rostros de los responsables de 
la programación, muy preocu
pados últimamente por esa 
“sequía” de espectadores. Y 
las caras conocidas volvieron 
a Alcalá; Manolo Summers,

Inocencio Arias, Adolfo Mar- 
sillach, Kiti Manver, Lidia 
Bosch, Tina Sainz y la familia 
Guillén-Cuervo (Enma, Fer
nando y varios hermanos) fue
ron algunos de los personajes 
que se dieron cita en alguna 
de las cuatro repre
sentaciones.

■  ATREVIDA Y 
DISCUTIBLE

Si tenemos que cuenta que 
una buena parte de los inte
grantes y creadores de Strión 
coincidieron en la Compañía 
Nacional de Teatro Clásico y 
en el montaje de “El vcngon-

zoso en palacio”, dirigida por 
Marsillach, se comprende 
perfectamente que el primer 
montaje de estos jóvenes acto- 
res/empresarios fuese precisa
mente una obra de nuestro re
pertorio clásico, una comedia 
de enredo del siglo XVII.

De valiente, algo arriesga
da y controvertida se puede 
considerar esta particular ver
sión de Rojas Zorrilla. Respe
tando hasta cierto punto el 
texto original, García Suárez 
ha construido una recreación 
sobre la base de “farsear” al 
límite cada uno de los perso
najes y situaciones, hasta el 
punto de que el resultado final 
tiene poco que ver con el espí

ritu original de la obra y de la 
comedia española del Siglo de 
Oro. Este intencionado dis- 
tanciamiento se hace más pa
tente aún con la inclusión de 
un nuevo personaje sin texto, 
presente de forma constante 
en escena y cuyo papel es in
tervenir sobre todo el desarro
llo dramático de la obra, que a 
veces concede unas pincela
das de realismo, a veces de 
comicidad y, en ocasiones, de 
emoción.

■  PROTAGONISMO A 
LA FARSA

De esta forma, la palabra, 
el texto, el verso, pierden su 
protagonismo original y lo 
asume la propia situación y su 
desarrollo dramático, mucho 
más cercano al “alocado” cine 
mudo, con sus tropezones y 
caídas, o a la comedia dispa
ratada repleta de equívocos y 
con un ritmo trepidante (algo

Pasa a página siguiente
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n r C ^

Teatro Salón 
Cervantes
Alcala de Henares

H A M L E T
M AQUINA

DE HEINER MÜLLER

ATALAYA
TEATRO EXPERIMENTAL ANDALUZ

VENTA ANTICIPADA D E ENTRADAS: A  partir del miércoles 
anterior a  cada representación, en horario de 18,00 

a 21,00 horas, c» Cervantes. TeL 882 24 97.
Con descuentos del 25% para jóvenes y  8a edad

Días 12,13 y 14 de Abril de 1991 
21 horas

Viene de página anterior

confuso en el primer acto), 
que a otra cosa. Por el esce
nario desfilan los más grotes
cos personajes, que con solo 
su presencia, de forma inme
diata arrancan la sonrisa 
abierta del espectador.

De la caricatura y la burla 
no se escapan ni los preten
dientes (uno un auténtico pi
rata, el otro un ridículo muje
riego), ni los criados (amane
rado Carranza, truhán Cabe
llera), ni el galán, ni tan si
quiera las damas (boba doña 
Isabel, “marimacho” doña Al- 
fonsa). Hasta los objetos se 
impregnan de una condición 
distinta a la suya, y así, por 
ejemplo, los arcones pueden 
ser entradas de aposentos o 
las escobas árboles de un ab
surdo bosque.

■  AITANA, MEJOR QUE 
FERNANDO

En cuanto a la interpreta
ción, buena en general, desta
cando sobre todo Manuel 
Muñoz, que realiza un gran 
trabajo; Carlos Moreno que 
sacando todo el provecho de 
su “travestismo” hace de su 
doña Alfonsa, un permanente 
carcajada; Miramón, muy en 
su papel y Carlos Alberto 
Abad. En cuanto al trío “este
lar”: mejor Aitana que Fer
nando Guillén, algo flojo, y a 
su hermana Cayetana, la chi
ca lo intenta, pero todavía le 
queda bastante. El resto entre 
discretos y aceptables con al
gunos momentos bastante 
buenos de Alberto Muyo.

La ocurrente escenografía 
con ideas y recursos, el buen 
trabajo de iluminación y la 
música, contribuyen a recrear 
y enriquecer este espectáculo, 
cuyo acierto general debe 
bastante a la equilibrada con
junción de todos los elemen
tos que lo integran. Así, repe
timos, lo entendió el especta
dor que, si hemos de hacer 
caso a la actitud que demos
tró durante toda la repre
sentación y al aplauso final 
con que premió a la compa
ñía, parece que se divirtió y 
salió satisfecho de lo visto.

En todo caso, habremos 
de esperar a próximos traba
jos de Strión para comprobar 
todo lo que puede dar de si 
su proyecto y planteamiento. 
Para empezar, no está nada 
mal.

V.S.
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C óm o la  im a g in e r ía  b a r ro c a  c o b ra  v id a  y  tra n s m ite  em ociones

«TEATRO CORSARIO» OFRECIÓ UNA 
“PASIÓN” DE INCREÍBLE BELLEZA PLÁSTICA

El día 27 de Mar
zo se representó en el 
Salón Cervantes la 
obra “Pasión” a cargo 
del grupo vallisoleta
no «Teatro Corsa
rio». Pasión es un 
drama de contenido 
religioso, escenifica
do en ocho cuadros 
que desgranan los he
chos más sobresalien
tes de la Pasión de 
Jesús. El espectáculo, 
de una increíble be
lleza plástica, fue 
adecuada ocasión pa
ra conmemorar el 
Día Mundial del Tea
tro, coincidente este 
año con la festividad 
del Miércoles Santo.

■  UNA PUESTA 
EN ESCENA 

ARRIESGADA 
Y NOVEDOSA

La representación 
de la Pasión de Cristo tiene 
una gran tradición en el tea
tro popular español desde 
muy antiguo, incluso en la ac
tualidad decenas de pueblos 
y ciudades rememoran años 
tras año el rito, a lo largo de 
toda la Semana Santa. Pero 
la puesta en escena de Teatro 
Corsario aporta una gran no
vedad que la singulariza de 
todas las demás: la perfecta, 
casi mágica fusión de ele
mentos diversos que consi
guen la creación de un am
biente subyugante, tremendo.

Como si de un óleo de 
grandes proporciones se tra
tara, diversas figuras inermes 
aparecen ante nuestros ojos 
al levantar el telón. Instantes 
después, poco a poco y con 
una cadencia casi musical, las 
“figuras” comienzan a tomar 
vida, a despertar de un sue
ño, es el primer cuadro: “La 
Traición”.

Con posterioridad se su
cederán “Y le daban bofeta
das”, “Ecce-Homo”, “La ca
lle de de la Amargura”, “Sie
te Palabras”, “El Descendie- 
miento”, “La Piedad” y “El 
Entierro”. La base “argu-

mental”, de todos conocida, 
se apoya en los escritos de los 
cuatro Evangelistas y en una 
recreación elaborada a partir 
de dos clásicos, Fray Luis de 
Granada y Diego San Pedro, 
y un contemporáneo, Giova- 
ni Papinni.

Los ocho cuadros que 
componen el espectáculo in
troducen un ingrediente no
vedoso y original: su presen
tación como si de pasos de 
Semana Santa se tratara.

La apuesta es valiente y 
arriesgada y merece la pena 
contemplar el resultado de 
esas figuras humanas con un 
halo divino y misterioso, don
de su distanciamiento y frial
dad paradójicamente se con
vierte en algo conmovedor, 
patético, bellísimo.

Los pasos están inspira
dos en la imaginería castella
na y se nos presentan desnu
dos de toda clase de adorno 
superfluo, sino que aparecen 
en toda su gravedad, rotun
dos; no faltan tampoco todos 
y cada uno de los elementos 
que integran el cortejo pro
cesional: cofrades, mujeres 
ataviadas con mantilla, músi
ca...

■  ARRANCAR 
EMOCIONES DESDE 

EL
DISTANCIAMIENTO

Lograr arrancar emocio
nes es siempre una tarea ar
dua, pero si además se consi
gue a través del camino difí
cil, resulta meritorio. Los ac
tores de Teatro Corsario, que 
se desdoblan en diversas in
terpretaciones, poseen una

técnica tan depurada 
que les permite llegar 
a la emotividad del es
pectador despojando a 
sus personajes del 
componente con el que 
siempre se nos presen
tan: el humano. Y es 
que cuando desfilan, 
cuando actúan o cuan
do declaman son figu
ras, representaciones, 
tallas con una carga 
mística, pero totalmen
te alejadas del mundo 
de los seres de carne y 
hueso.

Impecable la músi
ca, sobre todo la ejecu
tada en directo con 
instrumentos tales co
mo tambores, cornetas 
y una gigantesca carra
ca, entre otros, vehícu
lo adecuado para la 
consecución del objeti
vo final que no es otro 
que el de la autentici
dad que preside la 
obra. Así, la ilumina

ción, resalta en toda su gran
diosidad el barroquismo de 
las “imágenes”; no marca si
tuaciones sino expresiones.

Lo mismo cabría decir del 
magnífico vestuario, prodigio 
de color, que lleva en cada 
uno de sus pliegues la esencia 
del barroco. Todo el mosaico 
logra armonizarse gracias a la 
cuidadísima dirección de 
Fernando Urdíales.
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P R E S U N T A  M A LV ER SA C IÓ N

EL PP SE QUERELLA CONTRA 
EL ALCALDE, JOSÉ PINA

También im plican a l ex-alcalde, José de Cruz Frutos, a l anterior 
concejal de Urbanism o y  a  los actuales de H acienda y  Urbanism o

El Partido Popular pre
sentó el pasado martes, día 9 
de abril, una querella en el 
Juzgado de Instrucción de la 
localidad por presunta mal
versación de caudales públi
cos, contra el ex alcalde, Jo
sé de Cruz Frutos, el actual 
alcalde y anterior concejal 
de Hacienda, José Pina, el 
ex concejal de Urbanismo, 
José Luis Garda, y los ahora 
concejales de Hacienda y 
Urbanismo, Carlos Muñoz y 
Antonio Sánchez Doncel, 
respectivamente.

El portavoz del PP, José 
Luis Navarro, la concejala 
Adela LLorente y el candi
dato a la alcaldía por este 
grupo, Julián López, fueron 
los encargados de presentar 
la querella en los juzgados.

Las acusaciones se cier
nen sobre las obras realiza
das por la delegación de Ur
banismo entre los años 83- 
87. Así, en el año 1988 los 
grupos de la oposición crea
ron una comisión especial 
que investigó todas estas 
obras y que dictaminó en un 
informe las irregularidades 
cometidas.

Los temas objeto del in
forme fueron: distribución 
de agua y saneamiento del 
casco viejo, revisiones de la 
contrata de recogida de ba
suras y limpieza viaria, pro
yecto y obras del Camino del 
Río, distribución de agua al 
polígono y cantidades cobra
das a los industriales, y 
obras de la calle Enmedio, 
Plaza Mayor y calles de la 
zona Noroeste.

A la vista de las irregula
ridades detectadas, el Pleno 
del Ayuntamiento, en su se
sión del 12 de abril del año 
89, aprobó la realización de 
una auditoría por una em
presa especializada. Poste

riormente, por acuerdo del 
Pleno Municipal celebrado 
el 15 de enero de 1990, la ce
lebración de dicha auditoría 
fue adjudicada a Consulting 
Auditoría Empresas Asocia
das.

La citada empresa entre
gó en el Ayuntamiento su in
forme, que consta de 140 pá
ginas, y se discutió en el ple
no de diciembre de ese mis
mo año, y en él “quedó claro 
-según José Luis Navarro, 
portavoz del PP- el gasto de 
350 milllones de pesetas sin 
justificar y facturar”.

Por otra parte, los conce
jales anteriormente mencio
nados, “pagaron 160 millo
nes de pesetas que se le 
adeudaban a la empresa 
constructora de las obras, 
Ocisa, siempre que ésta reti
rara dos contenciosos que 
tenía interpuestos contra el 
Ayuntamiento, - indicó Na
varro-”.

Tras la presentación de 
esta auditoría “terminó la 
vía política que el grupo po
pular podía emprender, -co
mentó el portavoz-” y ahora 
han adquirido el compromi
so de “presentar una denun
cia contra los responsables”, 
pues con ello creen que be
neficiarán a todos los torre- 
joneros.

I  Posible electoralismo

Asimismo, las acusacio
nes de electoralismo que 
han sido vertidas sobre el PP 
parecen no preocupar a los 
populares, ya que en opinión 
de Navarro era su deber el 
presentar esta denuncia y di
jo “no tener la culpa de que 
el mes próximo se celebren 
las elecciones municipales”. 
Sino pudieron presentar la

querella en enero fue por
que “un total de trescientos 
folios se han adjuntado a la 
denuncia, y éstos requerían 
tiempo para ser estudiados 
por los abogados y procura
dores”.

■  El equipo de 
gobierno se querella 

contra el PP

Por su parte, la comisión 
de gobierno socialista anun
ció en la rueda de prensa ce
lebrada, también, el martes
9 de abril, que se querellará 
contra el Partido Popular y 
que pedirá una reivindica
ción económica por las acu
saciones de las que han sido 
objeto.

Al respecto, José Luis 
Navarro dijo “que todo el 
mundo tiene la libertad de 
actuar como quiera, pero 
tanto José Pina como José 
de Cruz deben explicar a to
dos los torrejoneros si todo
10 que aquí se denuncia es 
cierto o no”.

El hecho de que se halla 
incluido en la querella a los 
actuales concejales de Ha
cienda y Urbanismo, Carlos 
Muñoz y Antonio Sánchez 
Doncel, respectivamente, 
cuando no tenían responsa
bilidad directa en la legista- 
rura 83-87, se debe a que en 
el transcurso de la auditoría, 
el Ayuntamiento en pleno, 
es decir, todos los grupos 
políticos, incluido el propio 
partido socialista, aprobaron 
que “todas las actuaciones 
referentes a estas obras y to
das las deudas que se tenían 
quedasen paralizadas, pero 
no lo respetaron, por lo que 
nos parece que actuaron ile
galmente”, ha indicado el 
portavoz popular.

Celia Iglesias

In c lu y e  c írc u lo s  de 
le c tu ra , v íd eo -fo ru m s y 

g ru p o s  d e  d iscu s ió n

S E  C E L E B R A  EN  

E S T O S  D IA S LA SALA 

D E  E N C U E N T R O S  D E  

LA M U JE R

El pasado martes comenzó 
la sala de encuentros de la 
mujer, convocadas por el 
Area de la Mujer, dentro del 
programa de sensibilización, 
que incluye además progra
mas de radio, difusión de fo
lletos y un boletín informativo.

Estas reuniones son un 
proyecto nuevo y sirven, en 
opinión de la coordinadora 
del Area, Engracia de los Ris
cos, para que las féminas de
batan, analicen y expresen li
bremente sus opiniones o sim
plemente se trate de un punto 
de encuentro.

Asimismo, De los Riscos 
considera que “las mujeres 
han respondido positivamente 
a este acto”, pues teniendo en 
cuenta que la participación de 
las torrejoneras es bastante 
apocada, el que asistieran 
ocho personas el primer día 
de su celebración es todo un 
logro, para la coordinadora.

■  Formar e informar

Por otra parte, los pilares 
básicos en los que se asienta 
la actividad del Area son: 
“formar, informar, sensibilizar 
e incrementar la participación 
femenina”.

Actualmente, cerca de dos 
mil mujeres, entre 25 y 40 
años, han pasado por sus ofi
cinas. Saber qué es lo que les 
interesa y en qué están dis
puestas a participar es la ma
yor preocupación de las en
cargadas del Area.

Por último, próximamente 
será aprobado el “Plan de ac
ción municipal para la igual
dad de la mujer 1990-1992", 
que supondrá la coordinación 
con las diferentes áreas muni
cipales, según dijo a nuestra 
revista Encarna de los Riscos.

Celia Iglesias
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J u a n jo  D am b o re n e a , m iem b ro  del g ru p o  A ED EN A T

"CUANDO UNA BOMBA ESTALLA, NO SOLO 
MUEREN PERSONAS, MUERE LA TIERRA"

El pasado día 5 de abril, el 
grupo ecologista Henares ce
lebró, en la Casa de la Cultu
ra de la localidad, una confe
rencia bajo el título "Conse
cuencias ecológicas de la gue
rra del Golfo", que contó con 
la presencia de Juanjo Dam
borenea, miembro de la Aso
ciación Ecologista de Defensa 
de la Naturalesa (AEDE
NAT).

Los combates en la Gue
rra del Golfo Pérsico ya han 
finalizado, pero aún no se han 
resuelto los grandes proble
mas de la zona: control de la 
producción del petróleo, rela
ciones árabe-israelíes con el 
problema palestino como má
ximo exponente,etc.

A todos estos males hay 
que añadir, otro, que ni cien
tíficos ni defensores de la na
turaleza podían imaginar an
tes de la invasión de Kuwait 
por parte de Irak, según 
Damborenea. "Cerca de 600 
pozos petrolíferos arden sin 
parar desde que las fuerzas 
iraquíes abandonaran Ku
wait".

La "ecoguerra", término

con el que se define el dete
rioro causado al medio am
biente por las actividades bé
licas, "alcanza en este conflic
to, unas magnitudes muy su
periores a las que hasta ahora 
se conocía, -indica el miem
bro de AEDENAT-".

Asimismo, señaló que la 
guerra para el medio ambien
te supone "la muerte de todos 
los sistemas naturales que vi
ven allí" y que " el hombre y la 
naturaleza son dos caras de 
una misma moneda, que si se 
rompe por alguna de sus ca
ras tiene repercusiones muy 
graves".

Consecuencias ambientales 
de la Guerra

Para Damborenea, la caí
da de las temperaturas será 
uno de los lastres del conflic
to, pues la subida de los gases 
contaminantes, como el dióxi
do de carbono (C02) a la es
tratosfera puede producir un 
calentamiento global del cli
ma.

También, afirmó que las 
temperaturas "descenderán 
de 10 a 15 grados en la región 
y que dicha disminución pro
voca, a su vez, distorsiones de 
los monzones en Asia", que 
son de vital importada para 
las gentes de esta zona.

Por otra parte, la nube de 
humo creada por los incen
dios de los pozos petrolíferos, 
permanecerán, en opinión del 
conferienciante, durante se
manas contaminando las co
sechas y los contaminantes 
atrapados en la atmósfera for
marán lluvias ácidas a partir 
del dióxido de azufre que 
contiene el petróleo kuwaití.

Además, "los gases sulfu
rosos y carbónicos ponen en 
peligro la salud de los niños, 
los viejos y personas con pro
blemas respiratorios y de co
razón".

La pérdida de la vida sal
vaje y marina fue otra de las 
consecuencias destacadas por 
Damborenea y subrayó que 
"especies marinas como dugo- 
nes, serpientes marinas, tortu
gas carey y verdes, así como 
numerosas aves se encuentran

en serio peligro de perecer".

Medio ambiente

Aunque nuestra población 
se halle a miles de kilómetros 
del Gólfo Pérsico también, ha 
sufrido sus consecuencias, 
por una parte se ha produci
do "un incremento de la con
taminación acústica", provo
cada por el continuo paso de 
aviones, atascos, etc. Todo 
ello ha influido en el empeo
ramiento del medio ambiente 
de Torrejón, afirmó Juanjo 
Damborenea.

Posibles soluciones

La reconstrucción de la 
zona ha comenzado, "los 
grandes beneficiados serán 
las empresas multinacionales 
de Estados Unidos, Reino 
Unido y Francia, -manifestó 
el representante de AEDE
NAT-", pero el problema más 
agudo será la devolución a la 
zona su anterior estado natu
ral.

Algunos expertos ya han 
vaticinado que los costes eco
lógicos superarán a todos los 
demás, por lo que Dambore
nea estimó que hemos asisti
do a un acto de "terrorismo 
ecológico" y que ésta ha sido 
una "guerra pedagógica, pues 
sólo ha servido para dejar cla
ro quién es el que manda y 
quién es el mandado".

Por otra parte, cuando 
aún los datos sobre las pérdi
das humanas son contradicto
rios y las auténticas intencio
nes sobre la liberación de Ku
wait nunca se sabrán a ciencia 
cierta, lo que sí es evidente es 
que la posguerra va a ser difí
cil de resolver. Al acto asistie
ron escasamente una veintena 
de personas, y entre ellas, se 
encontraba el portavoz de Iz
quierda Unida, Francisco Be
nito.

Celia Iglesias
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La ayuda va dirígida principalmente a jóvenes y niños

ACONDICIONADO UN NUEVO LOCAL 
PARA PREVENIR LA MARGINACION Y 

FAVORECER LA INSERCION SOCIAL

El proyecto de centro 
de tiempo libre para la 
adolescencia y la infancia 
cuenta ahora con un nuevo 
local en la calle Ferroca
rril, que ha sido alquilado 
por la Concejalía de Servi
cios Sociales y Medio Am
biente de Torrejón de Ar- 
doz.

Según la directora del 
centro de Servicios Socia
les, Gloria Herráiz, no dis
poner de un lugar adecua
do "les impedía realizar ac
tividades, que ahora sí pue
den hacer".

Para ello, cuentan con 
un recinto, que han dividi
do en tres aulas, donde lle
varán a cabo las siguientes 
iniciativas: un proyecto de 
prevención con jóvenes y 
actividades de terapia ocu- 
pacional de la Unidad de 
Atención al Drogodepen- 
diente.

Asimismo, todas las ac
tividades de colectivos, co
mo los grupos de mujeres 
con cargas familiares no 
compartidas, los padres in
cluidos dentro del proyecto 
de educación de familia y 
las charlas que se imparten 
a las familias beneficiarías 
del ingreso madrileño de 
integración (IMI), -conoci
do popularmente como sa
lario social-, pasarán a este 
centro.

Los objetivos de este 
programa son "la preven
ción de la marginación so
cial", ofreciendo para ello 
alternativas que mejoren su 
situación socio-cultural, la
boral y de desarrollo per
sonal, y "el fomento de la 
inserción social", ha indica
do a la CRONICA DEL 
HENARES, Gloria He
rráiz.

Celia Iglesias

En la clase había cerca de quince jóvenes

D O S JO V E N E S  R E SU L T A R O N  H E R ID O S  

LEV ES A L C A E R S E  PA R T E  D E L  T E C H O  D E  

UN AULA D E  LA CASA D E  LA C U LTU R A

Los jóvenes, José María 
Buendía Gálvez y Victoria 
Maeno, resultaron heridos 
leves al desprenderse parte 
de un falso techo de escayola 
en una de las aulas de la Ca
sa de la Cultura de la locali
dad.

A las nueve y media de la 
noche, los quince jóvenes 
que se hallaban en el aula re
cibiendo sus clases de teatro, 
se vieron sorprendidos por el 
accidente.

Los dos jóvenes fueron 
trasladados al ambulatorio 
de Torrejón de Ardoz por 
efectivos policiales, donde 
fueron atendidos de hemato
mas y pequeñas contusiones, 
en el caso de Victoria, mien
tras que José María recibió 
tres puntos de sutura en la 
frente.

Además, la Policía Local 
trasladó a otro chico que 
afirmaba tener un hombro 
dolorido, si bien no se le en
contró ningún tipo de lesio
nes.

La causa del desprendi
miento puede que haya sido 
las obras que se realizaron el 
año pasado en la Casa de 
Cultura, cuando se habilitó el 
recinto para la construcción 
de la Biblioteca Municipal, 
según informaron fuentes 
municipales.

Por otra parte, ya se ha 
abierto expediente de aclara
ción para depurar responsa
bilidades y el informe policial 
se ha enviado al juzgado de 
instrucción número 1 de To
rrejón.

Celia Iglesias

PROGRAMAS 
ELECTORALES (I)

T ío c o  a poco van apare- 
ciendo en la escena polí

tica y en la vida municipal 
los perfiles de los progra
mas electorales de los dis
tintos partidos políticos que 
van a concurrir en las próxi
mas elecciones. Me propon
go a lo largo de algunos ar
tículos analizar las notas 
más destacadas de cada uno 
de ellos. Mis opiniones pre
tendo que sean formuladas 
desde mi posición de factor 
externo a cualquier forma
ción política, tan sólo ten
dré como referencia en mis 
apreciaciones criterios de 
Independencia y Renova
ción en los que me encuen
tro enmarcado. Por lo tanto 
cualquier posible identifica
ción de mis opiniones con 
partido político alguno no 
puede ser considerada co
mo cierta.
T os balances son siempre 
-•-'punto de referencia y 
esbozo significativo de lo 
que será un nuevo progra
ma electoral, a veces, con la 
sintonía mantenida hasta 
ese momento, en otras oca
siones, separándose decidi
damente. Lo que se es cier
to es que los balances tie
nen diferentes interpreta
ciones depende de las per
sonas que los hagan. Así la 
realización de Balance por 
parte de Izquierda Unida 
puede tener varias interpre
taciones y si no comprueben 
estos extremos: 
p r im e ro  IU ha apoyado 

según su portavoz al 
PSOE en el Gobierno muni
cipal cuando las ocasiones 
lo han requerido y ello lo 
enmarcan dentro de la res
ponsabilidad que tienen los 
grupos políticos. Admitien
do este presupuesto, lo lógi
co es pensar que esas oca

siones han sido las menos, 
ya que si fuesen las más, ¿en 
qué diferiría el programa 
de IU del programa del 
PSOE?, pero además sería 
conveniente igualmente 
preguntar: ¿cuántas veces 
se ha apoyado al PSOE y 
cuántas veces las alternati
vas propuestas por IU han 
sido aprobadas, o han teni
do efecto?. De los resulta
dos de esta estadística po^ 
dríamos sacar mucha infor
mación que no voy a entrar 
a analizar en este momento, 
p o r  otro lado IU habla de 

ejes de actuación, te
niendo como primer eje el 
de la participación ciudada
na. Me parece totalmente 
lógico que se piense en ella 
sobre todo si se trata de 
modificar la política de 
puertas cerradas que ha 
practicado el PSOE, por 
otro lado igualmente es un 
objetivo del Partido Popu
lar y también lo es del Cen
tro Democrático y Social, 
por lo tanto esta primera 
aproximación la hacen tam
bién todos los partidos polí
ticos. Aquí pues, no encon
tramos innovación alguna. 
U n  segundo lugar IU se 
-^p ropuso  denunciar el 
estado de abandono y deja
ción, así como las irregulari
dades de la gestión del 
PSOE, esperemos que esa 
denuncia tenga sus efectos 
en todos los campos y no 
sólo en aquellos que no han 
sido afectados por el apoyo 
de IU y se haga mención ex
plícita a temas como por 
ejemplo de obras y servicios 
donde IU ha apoyado algu
na iniciativa y donde a su 
vez parece ser, han existido, 
según algunos grupos políti
cos, desviaciones presu
puestarías.
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JO" M A R TIN , S .L .
CIF. B /79335444

VENTA DE CHALETS
Y PARCELAS EN ESTREMERA 

"URBANIZACIÓN EL SOTO"

A SOLO 3 0  MINUTOS DE ALCALÁ DE HENARES

CHALETS CON 3000 M2 DE PARCELA 
•  3 DORMITORIOS • GARAGE

i

PISCINA • Y ARBOLES FRUTAL
llilililiill

____
IhL-S; •' T'j#

DESDE 1 000.000 DE ENTRADA
Y 69.375 PTAS MES

PARA MAS INFORMACIÓN: 
TELS. 673 92 44 Y 669 12 62
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R eu n ió  u n  m illón  de cupones c ad u cad o s

LA ONCE REGALO UNA SILLA DE 
RUEDAS MECANICA A UNA MINUSVALIDA

María Jesús López creía, 
erróneamente, que juntando 
un millón de cupones tenía 
derecho a la silla.

En el acto de entrega se 
presentó el EURO-TAXI, un 
vehículo de transporte públi
co de viajeros adaptado a los 
minusválidos.

María Jesús López Palero, 
minusválidad de Tendilla, ha 
recibido una silla de ruedas 
mecánica de la Organización 
Nacional de ciegos (ONCE).

María Jesús había creído 
erróneamente que reuniendo 
un millón de boletos de la lo
tería de la Organización tenía 
derecho a esa silla. Sin em
bargo el director General de 
la ONCE Miguel Durán tuvo 
conocimiento del hecho y de
cidió regalárselo.

La entrega se hizo coinci
diendo con la presentación en 
Guadalajara de la Fundación 
Once y del Euro-Taxi.

El Euro-Taxi es un servi
cio que nace de un convenio 
entre el INSERSO y la ON
CE para la integración y coo
peración social de las perso
nas con minusvalías. También 
ha colaborado la Federación 
Española de Municipios- y 
Provincias.

Amplia labor conjunta

El INSERSO y la Funda
ción ONCE contribuyen con 
sendas aportaciones de 125 
millones de pesetas. La Fede
ración de Municipios y Pro
vincias gestionará esos fondos 
y recibirá las peticiones de las 
Corporaciones Locales inte
resadas en participar en el 
programa.

Desde cada Dirección 
Provincial del Inserso se esta

blecerán contactos con ayun
tamientos más importantes 
para fomentar la implanta
ción del servicio de taxi adap
tado.

Las Corporaciones Loca
les podrán proponer el mode
lo de vehículo que consideren 
oportuno al solicitar la sub
vención, siendo la Subdirec
ción General de Servicios 
Técnicos del Inserso, a través 
de su centro estatal de Auto
nomía Personal y Ayudas 
Técnicas, la encargada de 
dictaminar si dicho modelo 
reúne las características apro
piadas a la finalidad del pro
grama. No se contempla, por 
tanto, un modelo único exclu
sivo, aunque la Fundación 
ONCE ha desarrollado un 
prototipo de vehículo que 
reúne plenamente las condi
ciones exigidas, y no necesita 
del informe preceptivo del 
CEAPAT.

LOS PESCADORES 
DENUNCIAN LA 

CONTAMINACION DEL 
RIO GALLO

Los pescadores de Gua
dalajara han vuelto a reinci
dir en sus protestas por lo 
que ellos consideran una 
grave contaminación del río 
Gallo.

En concreto a través de 
la delegación Provincial de 
la Federación Regional de 
Pesca se han dirigido a la 
Delegación de Agricultura 
pidiendo a dicho organismo 
que asuma sus competen
cias y haga cumplir la legis
lación vigente revisando, 
entre otras, la concesión del 
permiso que se dió a una 
piscifactoría para ejercer 
sus actividades en el cauce 
del río Gallo.

Para los pescadores las 
medidas inmediatas a tomar 
pasan por el cierre de la 
piscifactoría situada amias 
arriba de la localidad de 
Molina de Aragón,

Por último solicitan la 
comprobación de la depu- 
dadora de aguas residuales 
de Molina ae Aragón para 
ver si funciona perfecta
mente y de manera conti
nuada.

EDIFICIO
CARDENAL

TAVERA

WiBCFá i
PISO S, APARTAMENTOS, LOCALES 

PLAZAS DE GARAJE

ALTA CALIDAD

DE 1 A 4 DORMITORIOS
• Carpintería interior en madera noble
• Carpintería exterior en aluminio lacado
• Gress en baños y cocina
• Parquet
• Cocina amueblada
• Doble acristalamiento
• Calefacción y agua caliente individual

Avda. de Guadalajara, 3 
Tel. 880 25 12 
880 25 96
ALCALA DE HEANARES

PARCELAS
Y

CHALETS
URBANIZACION 

EL MIRADOR DEL CID

Ctra. Barcelona, km. 78,00 
Margen izd. junto Autovía 

(Entrada por el mismo pueblo de Trueque)

FACILIDADES DE 
PAGO HASTA 15 AÑOS 

SIN ENTRADA

CON UNAS MARAVILLOSAS VISTAS 
AL VALLE DEL BADIEL
(Precios muy interesantes)

INFORMACION EN PROPIA URBANIZACION Y EN 
EL TEL 553 96 61
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P o r  lo  m enos h a s ta  d esp u és de  la s  elecciones:

YA NO HABRA FUSION ENTRE LA CAJA DE 
AHORROS DE GUADALAJARA Y LA DE 

CUENCA Y CIUDAD REAL
La Asam blea General decidió esperar después de las elecciones presionada por la postura de los 

empleados. Se apunta la posibilidad de que lo pretendido desde la Junta de Comunidades es 
crear una sola Caja para toda Castilla-La M ancha.

Al final y después de algunos días 
de controversias la proyectada fusión 
entre las Cajas de Ahorros de Cuenca y 
Ciudad Real y la de Guadalajara ha 
quedado totalmente paralizada. Al me
nos hasta que se renueven los órganos 
de Gobierno de las citadas Cajas des
pués de las elecciones municipales.

La Asamblea General de la Caja de 
Guadalajara aprobó el NO a la fusión 
el pasado día 6, después de que ya se 
conociera la decisión de la Asamblea 
de la Caja de Cuenca y Ciudad Real 
que había sido también contraria.

Antes de esa Asamblea General los 
acontecimientos se habían precipitado 
desde el momento que el presidente de 
la Caja de Cuenca terminó su mandato 
y hubo de cesar en el cargo. A partir de 
ese momento el presidente de la Caja 
de Guadalajara Juan José Aldana infor
mó a los representantes de los emplea
dos que iba a hacer una propuestas al 
Consejo de Administración para que el 
citado órgano de Gobierno aijera NO a 
la fusión nasta finales del mes de Julio 

ue es cuando Aldana finaliza su man
ato. Sin embargo la propuesta de Al

dana no fue exactamente esa sino otra; 
SI a la Fusión pero congelándola hasta 
después de las elecciones.

Los empleados hicieron una Asam
blea mostrándose muy contrariados por 
el cambio de postura ya que, aunque en 
realidad con una u otra lo cierto es que 
el proceso no se haría hasta después de 
las elecciones, no era lo mismo decir SI 
o decir NO; puesto que de aprobarse el 
Si (aunque condicionado ) algunos trá

mites seguirían su camino. Los emplea
dos eran de la opinión de que no se po
día hipotecar a los futuros integrantes 
de los órganos de Gobierno de Tas Ca
jas y, por tanto, había que decir NO. Lo 
cierto es que se reunieron y elaboraron 
un documento de cinco puntos que hi
cieron llegar a los conseieron antes de 
la Asamblea General pidiendo el NO a 
la fusión o, en todo caso, la abstención. 
En el documento se explicaba que la fu
sión no aportaba más recursos econó
micos a la provincia de Guadalajara. 
Tampoco se mejoraba en los aspectos 
organizativos ni de liquidez económica, 
porque la Caja de Guadalajara tiene 
mejores indicadores financieros que la 
otra. Además, la desaparición de la úni
ca entidad financiera marcadamente 
provincial conlleva una pérdida de pro
tagonismo económico.

CUESTIONES POLITICAS

Para muchos observadores el proce
so de fusión de la Caja de Ahorros de 
Guadalajara con la de Cuenca y Ciudad 
Real obedecía a cuestiones políticas 
que poco a poco y en un tiempo escaso 
se han venido abajo.

La Junta de Comunidades de Casti
lla-La Mancha, a través de sus órganos 
de Gobierno, es partidaria de la fusión 
no sólo de las Cajas de Cuenca y Gua
dalajara, sino de todas las de la región. 
La pretendida fusión ahora abortada 
podía hacer que la nueva Caja fuese un 
interlocutor válido como las de Toledo

o Albacete a la hora de entablar unas 
negociaciones para lograr una Caja Re
gional. Una vez deshecha la operación 
sólo las Cajas de Albacete y de Toledo 
tendrán fuerza para imponer criterios.

Sin duda alguna, aparte de intencio
nes políticas, otra de las circunstancias 
que nan influido de forma esencial en la 
paralización del proceso es que tanto el 
presidente de Cuenca como el de Gua
dalajara (artífices principales de las 
conversaciones comenzadas) termina
ban sus mandatos y no iban a poder 
culminar el proceso antes de ese fin.

Mención aparte, sin embargo, mere
ce la postura tomada por los empleados 
de Guadalajara de un NO rotundo a la 
operación. En principio parece com
prensible que existiese miedo a lo que 
pudiera suceder y que, evidentemente 
estuvieran preocupados por sus puestos 
y condiciones de trabajo; pero pasado 
ese primer momento parecía claro que 
la no duplicidad de oficinas rurales así 
como la buena situación económica no 
haría peligrar a ninguno. Tampoco pa
recía probable que hubiese traslados 
dado que si la sede se hubiera ido a 
Cuenca, a Guadalajara habrían venido 
otros servicios importantes (informáti
cos). Tiempo al tiempo, pero quizás es
ta ferrea oposición de ahora les pese al
gún día cuando se forme una Caja úni
ca y en las negociaciones, a las que an
tes nos referíamos, el peso de la Enti
dad Alcarreña no pueda defender sus 
reinvindicaciones como tal vez sí se hu
biesen defendido con una sóla Entidad 
formada por las Cajas de Cuenca y Ciu-

EMPRESA DE AMBITO NACIONAL, PARA SU AGENCIA DE ALCALA 
Ofrece varios puestos de trabajo para ampliación de su departamento comercial

SE OFRECE: SE REQUIERE:

Formación a cargo de la empresa Edad entre 20 y 35 años
Grandes facilidades de promoción Nivel cultural medio
Unos ingresos mínimos mensuales de 70.000 Seriedad y ganas de labrarse un porvenir

ptas. una vez superado el periodo de formación

Interesados presentarse en:
C/ Tinte, 1. 3* A . ALCALA DE HENARES. (Preguntarpor el Sr. Andrés Alba)
Plaza San Pedro y  San Pablo, 1, Io D. COSLADA. (Preguntar por el Sr. García Rubio, de 10 a 13 horas)
Y  en Clínica DOCTOR TAAÍAYO.Avda. de la Constitución, 34. I a. TORREJON. ( Sr. Heredia Peinado )
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C a recen  d e  c u a lq u ie r  serv ic io  de  t r a n s p o r te  púb lico

MAS DE VEINTE PUEBLOS DE LA ZONA DEL 
OCEJON SE ENCUENTRAN INCOMUNICADOS

La empresa que mantenía un autobus ha suprimido el servicio porque se la deben 800.000 ptas.

Más de una veintena de 
pueblos de la zona de Oce- 
jón se encuentran sin comu
nicaciones públicas desde 
que la empresa concesiona
ria del servicio de viajeros ha 
suspendido sus actividades.

La empresa exige cobrar 
ochocientas mil pesetas que 
es la deuda que los pueblos 
tienen por el servicio de au
tobuses de 1.990.

Según los representantez 
municipales la línea de viaje
ros es deficitaria y por eso 
recibían una subvención de 
la Diputación Provincial con 
la que se compensaban a la 
empresa (TRAPSA) las per
didas que el servicio genera
ba. Sin embargo, la Junta de 
Comunidades prohibió que 
la institución provincial si
guiera prestando dicha sub
vención y por el contrario no 
la hicieron efectiva con lo

que el asunto ha terminado 
con la paralización de los au
tobuses.

Zonas desfavorecidas

Los alcaldes argumentan 
que 800.000 ptas. no es mu
cho dinero para los presu
puestos de la Junta de Co
munidades y es una carga 
imposible de llevar para sus 
presupuestos municipales. 
Para el alcalde de Tamajón, 
Manuel Esteban de la More
na: "Es indignante y una ver
güenza que desde la Admi
nistración se subvencionen 
servicios deficitarios como 
RENFE que valen miles de 
millones de pesetas y no se 
quieran desprendeer de 
800.000 ptas.".

La circunstancia es más 
dolorosa para los habitantes

de la zona si se tiene en 
cuenta que la mayoría de 
ellos pertenecen a la Tercera 
Edad o sus posibilidades 
económicas no les permiten 
tener vehículos propios.

Posibilidades ecónomicas 
ue, por supuesto, no pue- 
en ser mejores precisamen

te porque la zona donde ha
bitan es de las consideradas 
desfavorecidas. Según afir
man: "Siempre se están lle
nando la bo«i de que invier
ten en zonas desfavorecidas 
o que pertenecemos a zona 
de ganadería de alta monta
ña, a la que corresponden 
multitud de subvenciones; 
pero luego cuando llega la 
hora de la verdad resulta que 
por 800.000 ptas. nos queda
mos aislados. Con el dinero 
que en esta época se gasta
rán para conseguir votos. Lo 
malo es que nosotros no so

mos nada más que mil perso
nas y por lo tanto no nos ha
cen caso".

Falta de servicio sanitario 
en los pueblos

Destacar también que si 
ya ahora era problemático el 
tema sanitario, puesto que 
los pueblos afectados perte
necen a la zona de Cogollu- 
do y por la extensión que 
ocupan un médico tiene que 
hacer 320 kilómetros sema
nales para, solamente, tener 
una visita semanal en cada 
uno de los pueblos; la cues
tión se pone mucho más difí
cil porque un gran número 
de habitantes tienen que se
guir diferentes tratamientos 
o ser atendidos en la capital 
y carecen de transporte.

= » = =
" F V lR T líN A

FORTUNA ESPAÑA:
• Pone a su disposición los PLA N E S D E  

AH O RRO  Y  JU BILAC IO N

• Uno de los m ás R E N TA B LE S Y  C LA
RO S del mercado

• A L  A L C A N C E  de todas las economías

• Cuente en el futuro con un IM POR
TAN TE CAPITAL, con el P L A N  FO R
TUNA AH O R R O  Y  PRO TECCIO N  
D E SEG U ROS D E VIDA.

INFORMATE HOY MISMO EN~
T O R R E JO N  D E  A R D O Z: 

d  E nm ed io , 13. I a

Tels. 91/ 677 16 65 y 677 17 07

F o rtu n a , m á s  d e  50 año s re sp a ld a n d o  a m ile s  d e  fa m ilia s

Estos son algunos ejemplos:

E
d

a
d Primas

mes

MUERTE

NAHM

MUERTE

ACCKHTE

MUERTE 

A CIRCULACION

PRIMAS

PAGADAS

CAPITAL

GARANTIZADO

PARTICIPACION 

EN BENEFICIOS

TOTAL

ESTUADO

EDAD

65

20 5.000 6.427 584 12.855.168 19282754 7.497.755 21.028 691 41.712693 62.741 384 45

25 5.000 5.473.076 10.946.228 16.419228 6 299 175 15.324.076 24 589 237 39 913.791 40

30 5.000 4.542.521 9.085.042 13.627.563 5 1 65 438 10.882 476 13 923 985 24 906 461 30

35 10.000 7335.449 14.670.600 22.005.900 8.229 440 15.005.358 15.085.576 30142 928 30

40 10 000 5.651.140 11.302 286 16 953 420 6.276 643 9.281.342 7.642.761 17.619592 25

45 10.000 4.111.029 8 222.058 12 333 087 4524064 6.284.342 3 558 841 9 840 182 20

50 10.000 2.741.574 5.495.148 8.242 722 2.997.917 3.664.783 1.458 344 5.123.148 15

RlKTlJNA
FORTUNA ESPAÑA. S  A  DE SEGUROS

GUADALAJARA:
A vda. C a s til la , 37

Tels. 911/21 9110 y 21 90 84
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B A L O N M A N O
EL CAJAMADRID REALIZO UN PESIMO PARTIDO ANTE EL MEPAMSA

CON UNA DEBIL DEFENSA CAJISTA LOS NAVARROS 
FUERON MUY SUPERIORES

Cancha: Pabellón Arrosa día. Lleno.
Sábado 6 de marzo. Décima jornada del Grupo A-l de la Di
visión de Honor.
Resultado: Mepamsa San Antonio 29 (13) Ciyamadrid 22
(8)
Mepamsa: Pusník, Zabalza, Lvov (7,3 de p.), García (3),
San Martín (7), Martín (7), Egaña, Iriarte, Serosiaín, Santa
maría (2), Abel (1) y Eslava (1).
Cajamadrid: Manolo, Pradas 82), Reino (2), Alberto (1), 
Moyano, Puzovic (13,8 de p.), Márquez, Vidal (1) y Cruz (1). 
Arbitros: Huguet y Vives. Bien. Excluyeron a Lvov, San Mar
tín,
Alberto y Gámez.
Marcador cada 5 minutos: 1-1,3-1,5-3,7-5,9-6 y 13-8. Se
gundo Tiempo: 16-10,19-12,21-13,23-17,24-19 y 29-21.

vic fue el que mantuvo el ti
po en el cuadro cajista. Al fi
nal del primer tiempo, los 
navarros se marcharon con 
una diferenia de 5 goles: 13- 
8.

El Cajamadrid con esta 
nueva derrota, ya es la cuarta 
consecutiva y el nuevo entre
nador Francisco Moreno no 
conoce aún lo que es la vic
toria. El problema no sólo 
radica en las continuas de
rrotas sino también el ridícu
lo juego que están realizando 
los jugadores alcalaínos.

Desde el comienzo del 
encuentro, los navarros em
plearon una defensa mixta, 
sobre el yugoslavo Puzovic, 
haciendo estragos a la estra

tegia del cuadro compluten
se. Las diferencias a pesar 
de no ser muy amplias daban 
una cierta comodidad al 
equipo del Mepamsa que 
hasta el minuto 25 no fueron 
más de 3 goles.

La defensa empleada por 
los discípulos de Paco More
no no fue tan agresiva como 
antaño era, dejando muy 
sueltos a los contrarios de
jando al pivote San Martín 
demasiado libre en sus ac
ciones ofensivas. Sólo Puzo-

FLOJA DEFENSA

En este segundo tiempo, 
los cajistas agudizaron en su 
crisis de juego, con una flojí
sima defensa y en la vanguar
dia dejaron toda la responsa
bilidad al yugoslavo Puzovic. 
Lvov y Martín fueron los 
hombres más peligrosos en 
el ataque navarro sin que el 
international Manolo opu
siera resistencia.

Desde el minuto 5 cuan
do el Mepamsa alcanzó una 
diferencia clara de 6 goles: 
16-10, éstos mantuvieron cla
ras ventajas hasta el final del 
encuentro. A pesar de la de
fensa mixta sobre Puzovic, 
éste endosó trece goles (de 
ellos ocho de penalty) al 
guardameta Pusnik, que a 
pesar de ello realizó un buen

encuentro.
Con esta nueva derrota el 

Cajamadrid evidencia cada 
vez más su crisis de persona
lidad y de juego, ya que con 
Paco Moreno no se ha cam
biado absolutamente nada y 
los jugadores demuestran su 
falta de superar las adversi
dades durante un partido.

El cuadro navarro fue su
perior tanto en defensa y en 
ataque al club alcalaíno, des
tacando la labor del pivote 
San Martín que consiguió 
siete goles, además de Lvov y 
de Martín que también con
siguieron la cifra de siete 
tantos. El público que aba
rrotó el pabellón navarro 
festejaron por todo lo alto el 
triunfo de su equipo ante un 
rival que a priori se prometía 
más combativo.

Restan aún ocho partidos 
el Cajamadrid no opta por 
consecución del título, lo 

que deben de realizar es un 
buen espectáculo para que el

Eúblico alcalaíno guarde una 
uena impresión de este 

sprint final de la liga.

L

UN ALCALAINO CONVOCADO CON LA 
SELECCION NACIONAL JUNIOR DE BALONCESTO

Se trata de Francisco Ja
vier Serrano, jugador del Ju
venil "A" del

Cajamadrid de balonces
to (curiosamente las edades 
en categoría

juvenil en España equiva
len a la categoría de junior 
en Europa)

fue convocado para la se
lección junior española para 
un "stage"

en Guadalajara.
Francisco lleva jugando 

desde los doce años y aun
que nació en Madrid, lleva 
cinco años residiendo en Al
calá de Henares. Se formó 
baloncestísticamente en el 
club Iplacea, siendo infantil 
de segundo año, pasando al 
cadete y luego recaló en el 
cadete ae segundo año en el 
Cajamadrid y actualmente 
juega en el juvenil "A". El 
año pasado fue subcampeón 
de España con el Cajama
drid perdiendo en la final 
frente al Barcelona en la ciu
dad de Guadalajara.

Cuenta con 2,03 y pesa 
92 kilos. Francisco cree que 
aún puede crecer unos tres 
centímetros más. "No es la 
primera vez que estoy en 
una selección, el año pasado 
estuve con la selección de 
Madrid. En estos seis días 
que he estado con la selec
ción junior

y me he integrado muy 
bien con mis compañeros y 
ha sido una experiencia inol
vidable para mí. Además el 
seleccionado^ Joaquín Cos
ta, me ha comentado que 
confía en mí para las próxi
mas convocatorias de la se
lección".

Sobre sus defectos y vir
tudes esto nos comentó Pa
co: "mi mejor virtud creo 
que es el tiro a media distan
cia, debo mejorar en el rebo
te y mi mayor defecto es que 
mi peso no está acorde con 
mi altura, sólo peso 92 kilos". 
"Lo que deseo es seguir ju
gando más y obtener mayor 
experiencia, por ejemplo, he 
estado jugando con el equi

po de la Liga Sub-22 y me he 
encontrado con gente más 
mayor que yo y eso siempre 
es importante".

En los seis días que Fran
cisco Javier ha estado con la 
selección nacional, ha juga
do dos partidos, frente al 
Guadalajara y al Cajama
drid, amibos de Primera Di
visión, con este último jugó 
de titular.

Actualmente disputa con 
su equipo, dirigido por Raúl 
Villapún (que también es se
gundo entrenador del pri
mer equipo) el play off para 
disputar el Campeonato de 
España.

Este fin de semana juga
ron frente al Virgen de Ato
cha, en el partido de ida. el 
resultado fue de Cajamadrid 
64 Virgen de Atocha 52. Los 
anotadores fueron los si
guientes: Serrano 7p, Fer
nández 8p, David Yebes, 17 
p, Ricardo Daula, 7p, Jare- 
no, 2p, De las Heras, 3p, Del 
Moral 4p y José Manuel 9 
puntos.

En el partido de vuelta, 
el Cajamadrid volvió a ga
nar, esta vez de 7 puntos: 56- 
63. Los próximos días 20 y 21 
de abril este juvenil jugará 
frente al Real Madrid para 
obtener el paso a los Cam
peonatos de España.

Otro equipo de la cante
ra del Cajamadrid que está 
disputando los play off por 
el paso al Campeonato de 
Españaj es el infantil "A" di
rigido impecablemente por 
Marisa Arranz. Este pasado 
fin de semana, el club cajero 
apabulló por 30 puntos de 
ventaja: 75-45 al San Agus
tín. Los anotadores fueron 
los siguientes: Pulido 2p, 
Núñez 13 p, De las Heras 15 
p, Crespo 15 p, Eguía 2p, 
Rufot 8 p, Delgado 6p, Ca- 
suso 4p. Arizmendi 4p y 
Hernández 8p. Comentar 
que este mismo equipo, el 
año pasado competía en la 
categoría de pre- infantil y se 
proclamó campeón de Ma
drid.
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F U T B O L

E L  L ID E R  Y  E L  C O L SIT A  D E M O S T R A R O N  E L  P O R Q U E  D E  SU C L A S IF IC A C IO N

EL REAL MADRID DOBLEGO SIN 
PROBLEMAS A UN DEBIL ALCALA

Campo: Estadio Municipal El Val. 1.600 espectadores. Bue
na temperatura y 427.000 ptas. de recaudación. Media jorna
da económica, los socios pagaron 300 ptas.
Domingo 7 de abril. 11,45 horas. Trigésimasegunda jornada 
del Grupo I de la 2a B.
Resultado: Alcalá 0 Real Madrid 2 
Alcalá: Higes, Vidal, Quique, Moya, Flores, Pedro, Navarro, 
De Miguel (Francis), Arturo, Díaz y Coballes (Juan Carlos). 
Real Madrid: Juanmi, Algar, Torres Mestre, López Martín, 
Rodri, Torres, Luis Ricardo, Medina, Rajado (Santi), Valli
na y Mutiu (David).
Arbitro: Acevedo Martínez. A.MAF. Buena labor. Tarjetas 
amarillas a Vidal, Quique y Díaz.
Goles: 0-1 Rajado y 0-2 Mutiu.

Antes del encuentro se 
entregaron diversas placas a 
José Calleja (fundador del 
Trofeo Cervantes), a Bravo 
(muchos años masajista del 
Alcalá) y al propio alcalde 
Florencio Campos. Asimis
mo se hicieron entrega de 
una mención especial a los 
socios más jóvenes del Alca
lá (apenas bebés de algunos 
meses).

Hubo más gente de lo 
habitual en el Val, y es que 
el Real Madrid, aunque sea 
su filial, siempre atrae más 
espectadores de lo habitual. 
Jugaron el líder y el colista y 
los dos demostraron el por
qué de su situación. Desde 
el comienzo, los jugadores 
madridistas dominaron el 
centro del campo y crearon 
oportunidades claras de pe
ligro.

En el minuto 3 lanza Va
llina una falta e Higes saca el 
balón con los puños. El gol 
se presagiaba, tarde o tem
prano, en el Val y fue en el 
minuto 14 cuando Mutiu 
aprovecha un error en el 
centro del campo de De Mi
guel, pasa a Rajado que se 
escora por la derecha, rega
tea a Quique y bate sin pro
blemas a Higes.

Las ocasiones de peligro 
del Real Madrid llegaron 
siempre por la banda dere
cha siendo los protagonsitas: 
Algar, Torres y Rajado. Los 
hombres de Segura se per
dieron en la frontal del área 
de Juanmi, no tiraron a

puerta hasta el minuto 30 
cuando De Miguel lanzó ha
cia la grada. En el minuto 43 
Juanmi coge el balón con las 
manos fuera del área y se 
decreta libre directo, éste es 
lanzado por Coballes y Juan

mi realiza una gran parada 
(la única oportunidad del 
Alcalá en todo el partido).

DOMINIO BLANCO
En este segundo tiempo, 

el Real Madrid hizo más 
acuciante su presión sobre 
los complutenses. En el mi
nuto 2 Mutiu (el mejor juga

dor blanco a pesar de su co
lor negro) marcó el segundo 
gol al aprovecharse de unos 
rechaces de la defensa alca- 
laína, colocando el balón por 
la parte derecha de la meta 
de Higes.

El nigeriano Mutiu en 
chilena a punto estuvo de 
marcar gol en el minuto 6 de 
juego. Los jugadores alcalaí- 
nos no son capaces de hilva
nar ninguna jugada, sus pa
ses siempre fueron a parar a 
las botas de los madridistas. 
En el minuto 32, Rodri de 
falta a punto estuvo de mar
car el tercer gol. El público 
agradeció el buen juego del 
líder con continuos aplausos 
a hombres como Mutiu, Ra
jado y Vallina, jugadores con

gran calidad técnica c indivi
dual.

Al final del encuentro un 
0-2 que se quedó corto, ya 
que el Real Madrid mereció 
más de dos goles, ya que 
oportunidades claras tuvie
ron para conseguir más ven
taja.

I Los dos equipos eviden
ciaron la diferencia en la 
tabla clasificatoria, les 
diferencia treinta pun
tos. Sin duda el Real 
Madrid junto al Com
postela han sido los me
jores equipos que han 
pasado por el Val y el 
Alcalá no pudo ofrecer 
ningún tipo de resisten
cia ante la calidad indi
vidual y de grupo del 
club madridista. Desta
car en el Real Madrid al 
nigeriano Mutiu que lle
vó por el camino de la 
amargura a los jugado
res complutenses.

■  GARCIA REMON (en
trenador del Real Ma
drid): "Hay que destacar 
la honradez de los juga
dores del Alcalá. Estos 
dos puntos eran muy im
portantes y se tenían 
que ganar, no ha sido 
tan fácil como se podía 
esperar. Soy optimista 
de cara al futuro, lo im
portante para nosotros 
es quedar el primero de 
grupo".

■  SEGURA "SON ME
JORES QUE NOSO
TROS": "El Madrid ha 
puesto la calidad y el 
Alcalá la voluntad, mis 
jugadores hacen lo que 
saben, sobre el campo 
se demostró una dife
rencia de 30 puntos en 
la clasificación. Han de
mostrado ser mejores 
que nosotros y más 
prácticos de cara a gol. 
Lo que queda de tem
porada, es una verdade
ra pesadilla para noso
tros, lo que queremos es 
que esto termine cuanto 
antes". "Lo que debe ha
cer el Alcalá es empezar 
de cero y afrontar la 
próxima temporada, no 
digo conmigo sino con 
cualquier entrenador".
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BALONCESTO

EL CAJAMADRID REALIZO EL MEJOR PARTIDO DE LA TEMPORADA

CON SU JUEGO EJEMPLAR ARROLLO A UN 
DESCONOCIDO GUADALAJARA

Cancha: Pabellón Ruiz de Velasco. 2.000 espectadores. 
Buen ambiente en las gradas.
Sábado 6 de marzo. 1930 horas. Cuarta jornada del Gru
po A-l de Primera División.
Resultado: Cajamadrid 98 (50) Guadalajara 80 (31) 
Cajamadrid: Bernal (12p, 50* Coleman (21p, 10, Criado 
(2p, 50, Gil (16p, 40, Martín (13p, 20, Herreras (10, Pa
raíso (2p, 10, Vidal (4p, 40 y González (14p, 10. 
Guadalajara: Díaz (4p, 40, Cabral (16p, 50, Ochoa (2p, 
50, Roche (6p, 50, Sánchez Burgués (18p, 50, Pérez (6p, 
20, Román (lp, 3f), Tkachenko (lOp, 50, Moreno (13p, 30, 
López Goitia (4p, 50 y Cuesta (10.
Arbitros: Martínez y Pérez. Discreta labor. No actuaron 
con severidad ante las continuas acciones violentas de los 
alcarreños.

Un enésimo duelo entre 
Cajamadrid y Guadalajara y 
un buen ambiente en el 
"Ruiz de Velasco", aunque 
con pocos seguidores del 
club alcarreño.

Desde el principio del 
encuentro, el Cajamadrid 
salió a resolver el partido 
con un 12-5 a los 3 minutos 
de juego, incluso llegando a 
tener once puntos de venta
ja: 18-7. Los hombres de Lo- 
rente realizaron una fuerte 
defensa, sobre todo en la 
persona de Tkachenko don
de Criado le ganó la partida 
en todo momento, a pesar 
de la diferencia en catorce 
centímetros.

Los alcarreños no estu
vieron finos en el tiro exte
rior y tampoco en el rebote, 
de esto se aprovechó el Ca
jamadrid en continuos

contrataques que termi
naron en canasta, sin que los 
hombres de López de Rue
da pudieran ofrecer resis
tencia.

DUREZA DEFENSI
VA

Los jugadores del C.B. 
Guadalajara emplearon una 
defensa que rayó en algunos 
momentos en la violencia, 
destacando el férreo marea
je de Cabral sobre Coleman 
y de Tkanchenko sobre 
Criado. El soviético comete 
su tercera falta personal en 
el minuto 12. Los árbitros no 
emplearon cierta severidad 
ante los continuos brotes de

dureza por parte del cuadro 
visitante.

Al final del primer tiem
po, el Cajamadrid se marchó 
con una clara ventaja de 19 
puntos: 50-31, con un gran 
ritmo de juego que desarbo
ló por completo a un desco
nocido Guadalajara.

SUPERIORIDAD CA
JISTA

En este segundo tiempo, 
el Guadalajara salió con ga
nas de dar la vuelta al mar
cador, realizando presión 
después de canasta, aunque 
en el minuto 4 Tkanchenkco 
cometiera su cuarta falta 
personal y minorizase su ca
pacidad ofensiva y defensi
va. El cuadro alcarreño 
acortó diferencias hasta ca
torce puntos.

El partido entró en una 
fase de juego embarullado y 
feo, con continuos cortes en 
el juego y con enfrentamien
tos entre jugadores de am
bos equipos. El Cajamadrid 
se distanció con claridad en 
el marcador llegando a obte
ner una diferenica de 21 
puntos: 68-47. Los últimos 
minutos del encuentro los

cajistas jugaron de cara a la 
galería y los alcarreños con 
todos sus mejores hombres 
en el banquillo, mantuvieron 
el tipo hasta el final. El re
sultado definitivo fue de 98- 
80 para el Cajamadrid.

■  Destacar que a lo largo 
del partido se produje
ron setenta faltas perso
nales (normalmente se 
cometen alrededor de 
cuarenta y cinco), 27 pa
ra el Cajamadrid y 43 
por parte del Guadala
jara, con ocho jugadores 
eliminados por cinco 
faltas personales. El 
equipo de López de 
Rueda demostró que no 
era su día y empleó una 
violenta y agresiva de
fensa que los árbitros no 
cortaron en ningún mo
mento.

I  Destacar por parte del 
Cajamadrid al pivot 
Criado que cada partido 
que se sucede juega a 
un alto nivel, en este en
cuentro ganó la partida 
al gigante soviético Tka
chenko. También sobre
salieron González, Mar
tín y Coleman en la fa
ceta anotadora. Sólo 
Sánchez Burgués en el 
Guadalajara dió mues
tras de carácter ofensi
vo. Su equipo no estuvo 
a la altura de las cir
cunstancias, fallando 
continuamente en el tiro 
exterior y con un Tka
chenko que fue anulado 
por Criado.

■  Destacar esta nota in
formativa por parte del 
club Cajamadrid: "El 
Club Cajamadrid tiene 
el detalle con sus abona
dos para que éstos invi
ten a una persona a pre
senciar el sábado 13 de 
abril el encuentro Caja- 
madrid-Gran Canaria.


